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Canoi-nhas será referência ..

em diagnóstico por imagem
A assinatura de um convê

nio no valor de R$ 600 mil, na

quinta-feira, 15, entre o Gover

no do Estado, prefeitura de

Canoinhas, Cis/Amurc eHospi
tal Santa Cruz, vai viabilizar a

construção de um Centro de Di

agnóstico por Imagem em

Canoinhas. Com a imple
mentação do Centro, Canoinhas
se tomará referência para o Es

tado em exames como ressonân-

o forte vendaval que atingiu Canoinhas na noite de segunda-feira, 19, arrasou telhados e derrubou árvores

e postes. A região mais atingida foi o bairro Campo d'Água Verde, onde 12 famílias'ficaram sem teto

"Sou prefeito de Canoinhas, não de uma minoria"
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cia magnética, tomografia e

ultra-som.
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HORÓSCOPO DA SEMANA

Áries de 21/3 a 20/4
Você precisa batalhar para provar seu valor
para si mesmo. Não importa que os outros
reconheçam, o que você necessita, é a re

..._....._... compensa pelos serviços prestados. Dessa
maneira é que poderá dar-se por satisfeito e expandir sua
área de atuação. Seja generoso e dissemine conhecimentos
acumulados.

• Touro de 21/4 a 20/5

Prepare-se para um período de cobranças

.

sobre seu rendimento, principalmente na car

reira. Provavelmente você assumiu respon
L.._;;;'_.J sabilidades e será instado a mostrar resulta

dos. Durante o caminho algumas ilusões se

rão desfeitas, mas o êxito alcançado compensará os esfor

ços. Surpresas no setor afetivo.

(t.
Gêmeos de 21/5 a 20/6

:

.

Período em que se sentirá oprimido pela rotina.

Amigos poderão discordar de suas opiniões.
.....__

.

....,j Projetos nos quais investiu tempo revelam-se
Infrutíferos. Parece ser o cenário perfeito para

você iniciar mudanças, redirecionando metas e alterando a

rotina de trabalho.

a Câncer de 21/6 a 21/7
,

Semana com muitos gastos e você deve ficar•
atento aos limites de crédito. Para quem traba-

.
..

Iha com comunicações o período é altamente
favorável, bem como os cuidados com a saúde. Chances de

surgir oportunidade de viagem prazerosa. Trabalho em equipe
solicitando ajustes.

O Leão de 22/7 a 22/8
.

*.
.

Momento de auditoria interna e poderá sentir
se incompreendido. As obriqações com a fa-

...._....._... mília passam a pesar mais. Uma saída para
essas tensões pode ser uma programação com o cônjuge,
divertir-se com filhos, sair com o parceiro. Evite, fazer co

branças e será uma boa companhia.

fi
Viraem de 23/8 a 22/9

o clima familiar está bom e propiciando avali

ação e aprofundamento nos laços afeti.vos.
____oi Você está propenso a ficar mais quieto e sos

segado em casa, ou em locais onde possa
estar só. Favorecidos passeios para locais próximos e os

convites para viagens surgirão repentinamente.

Libra de 23/9 a 22/10
Hora de embelezar sua casa. para receber fa
mília e amigos por ocasião das festas. Para
tanto vai acabar gastando. mais que o. espera
do. Evite fazer cobranças, pois, de fato, vai

dar mais carinho. e atenção do que receberá em troca. Melhor
tirar uns dias de descanso. do serviço para evitar estafa.

Trâmites legais relativos a profissão estão

favorecidos, bem como assinaturas de con

tratos e encerramento de pendências jurídi
.....==;".",j caso Acontecimentos inesperados afetando. as

finanças.Procure queimar calorias através de atividade físi
ca regular, para evitar que acúmulo de go.rdura afete sua

saúde.

5a itário 22/11 a 21/12
Ajustes precisarão. ser feitos entre suas ne

cessidades e as da família, causando. desgas
tes emocionais. Período bom para testar seus

conhecimentos, pois há chances de sair-se bem.
A digestão pede ficar irregular, portanto será melhor optar por
refeições mais leves.

.....

Capricórnio 22/12 a 20/1
Para aumentar sua auto-estima, comece por
produzir alguma corsa com criatividade. O

L.. ", momento é favorável para os contatos com

amigos e atividades exercidas Junto. a grupo.s.
Vo.cê será beneficiado. com a chegada do Sol em seu signo e

as festas acontecendo.

de 21/1 a 19/2
As responsabilidades com o. parceiro. deixam
no. chateado, mas não. há como fugir às solici

_____....,j tações. Como você esteja com o. poder de
persuasão a toda, negocie prazos e exigências

e relaxe um pouco. As atividades exercidas em família reter-
çarão seu valor e, de quebra, podem gerar lucros.

Peixes de 22/2 a 20/3
Período. favorável para falar em público. Relaci
onarnentos que requerem anonimato podem ren

_"';;;;::::;;'......l der boas lembranças. Sua rotina atribulada ain-
da vai lhe roubar muitos momentos de lazer. O

trabalho. poderá retê-lo. corn horas extras. Pessoas próximas
pedirão. seu auxílio profissional.

�xta-feira, 23 de dezembro de 2005

SILÊNCIO
É aniversário: sim, mas quem está ani

versariando? Infelizmente, quanta gente que
não sabe ou que finge que não sabe que dia
25 de dezembro se comemora o nascimen
to do menino Jesus (Natal). Este Jesus é
maravilhoso. Enquanto nós vivemos agita
dos, levando o Papai Noel para todo lado, só
pensando em comprar ou vender, comer ou
beber, fazendo, assim, um natal de comér
cio, Jesus faz silêncio. Silêncio este que
nós nem percebemos, e por isso mesmo,
não é de se estranhar: a partir do Novo
Testamento, Cristo foi o primeiro cultor apai
xonado e consciente das montanhas, do
silêncio, do deserto. A Palestina de então,
era um paraíso verde, esbanjando paisa
gens, regatos, campinas, florestas, jardins
de oliveiras, poços de Jacó, pescadores na
praia, pescadores nos lagos, pescadores
no mar. Havia, inclusive, grutas de nasci
mento, nas coxilhas verdes de Belém. A
Palestina daquele tempo, privilegiados tem
pos de outrora, desconhecia esta praga que
leva o nome de poluição sonora e ambiental.
A Palestina de Cristo era verde, oxigenada,
sem buzinas e roncos de automóveis, sem
fumaça de chaminés. Ninguém falava em

carestia de alimentos, em limitação de nata-

Sexta-feira (23/12):
.

\
Pancadas isoladas de chuva e trovoa-

das na madrugada do Oeste. ao Planalto
Norte, especialmente na divisa do Paraná.
No decorrer do dia, sol com aumento de
nuvens e condições de chuva em todas as

regiões entre o fim da tarde e noite devido
ao calor e a influência de mais uma frente
fria. RISCO DE TEMPORAL E GRANIZO ISO
LADO. Temperatura alta. Vento de noroes

te a sul, fraco a moderado com rajadas.

Sábado (24/12):
A frente fria deixa o tempo instável com

muitas nuvens e chuva com trovoadas iso
ladas em SC. A temperatura diminui um pou
co, mas fica abafado. Vento de noroeste a

sudoeste, fraco a moderado.
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lidade OU congestionamento do tráfego. Os
povoados eram pequenos e as populações
reduzidas. Herodes, conhecedor de seu

reino, nem sabia da existência de uma al
deia chamada Belém, para onde os Reis
Magos marcharam, a luz de uma estrela....
e assim, muitos Herodes ainda existem .

- Ajuda-me Senhor. Quero encontrar
me com o Pai, comigo mesmo e com meus

irmãos. Que os teus caminhos, caminhos
de silêncio, sejam os meus caminhos tam
bém. E juntos, com os proprietários, direto
res e colaboradores deste jornal, tenha
mos também com os leitores um natal feliz e
ano novo com muito êxito e prosperidade.

JANTARDEOONFRATERNIZAÇÃO
Transcorrido na terça-feira, 20. Para

béns proprietários diretores do Jornal Cor
reio do Norte por este encontro junto com

os colunistas e demais funcionários que
prestam serviço ao mesmo. Também, da
mesma forma, aconteceu o jantar da Apoca,
uma entidade que está sempre a caminho
de uma conquista para o bem e a recupera
ção do próximo, tido como uma vocação:
descobrir a vocação é a metade da con

quista. A outra metade ... é realizá-Ia.

O

SI

PAPAI NOEL

Acreditaremos sempre em você
Cultivando boas ações e não pecar
A chegada do Natalfaz-nos felizes
Você faz nossas crianças alegrar.

Somente coisas bonitas você traz
Tudo faz para nos presentear
Seus presentes são sempre sonhos
Que sonhamos_sempre um novo regres
sar.

Oh! Bom velhinho amigo
Se pudéssemos tudo te confessar
Contaria que a alegria é monetária
Bem poucos conseguem se alegrar.

Noel faz rima com céu
Acredito que fica lá o seu lar

Porque há crianças pobres
E Tu ensinas que devemos só amar.

Há tanta pobreza de honestidade
E a corrupção que delegar
Muitos lutam pela sobrevivência
Os mais humildes por mendigar.

A esperança é um novo rumo

Que o ano vindouro vai brilhar
É nostálgica a felicidadE!
Demora-se tanto abrilhantar.
Mas acredito num anjo
Que no fim do ano vem nos visitar.
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RESUMO DAS NOVELAS

Alma Gêmea

SEXTA (23/12)
Rafael chama Serena

para conversar. José
Aristides fica arrasado ao

ver os dois juntos. Sere
na foge de Rafael e lhe

L__L?c.L::..:__ _j

pede para procurá-Ia so-

mente quando não estiver mais casado com

Cristina. Débora demite Zulmira. Rafael se ofere
ce para levar Serena em casa. Serena hesita, mas
aceita. Cristina vê Rafael passando 'de carro com

Serena e fica furiosa. Serena pergunta ao espírito
de Luna se Cristina gostava dela.

sÁBADO (24/12)
Luna chora e não responde nada. Serena de

cide fazer outra regressão para descobrir qual o
papel que Cristina teve na vida de Luna. Rafael
pergunta a Zulmira por que se revoltou com Débo
ra. Zulmira explica que não suportou saber que a

vida de Ivan poderia ser estragada. Julian admite
para Sabina que ama Alexandra, mas que não per
mitirá que isso interfira no tratamento. Cristina acon
selha Rafael a aceitar a proposta. Rafael fica furi
oso com Cristina.

Belíssima

SEXTA (23/12)
Tosca dá um beijo

em Nikos. Katina alerta
Cemil que Fladson não

pode saber do romance

dos dois. Alberto pede
para o advogado tornar
providências, mas que

tudo não se resolva muito depressa. Medeiros avi
sa Bia que Vitória foi considerada culpada na Grécia
e que o processo no Brasil começará. Alberto ten
ta sair de uma reunião antes que André fale, mas
Júlia e Bia o impedem. Vitória se rende ao carinho
de Pascoal.

sÁBADO (24/12)
Pascoal pede que Vitória nunca mais suma de

sua vida. Rebeca conta para Karen que levou um

bolo do mecânico. Safira sofre porque Isaac foi pas
sar um dia com o pai e a avó Cemil fica chocado ao

saber que Mônica pediu dinheiro a Alberto e que
voltou lá para agradecer. Mary aconselha Mônica a

ficar com Alberto. Rebeca obriga Pascoal a sair
com ela. Vitória recebe a citação e descobre que
está sendo acusada da morte de Pedro.

Os RicosTambém Choram

SEXTA (23/12)
Sofia entra na

prefeitura e encontra
Pedro dormindo. Maria
José fala que quer
distância da exposi
ção. Alberto começa
a lembrar de Mariana.
Ulisses diz a Arabela

que gosta de Olga. Domingues fala para
Bernardo que teve uma pista do joalheiro. Sofia
chama Pedro para ir embora da cidade. Ester
coloca Juvenal para fora da casa Pedro fala para
Sofia que Alberto está vivo. Alberto paralisado
olha Bernardo e Mariana brincando com

Albertinho.

SÁBADO (24/12)
Ulisses espera para falar com Olga. Kemi

pergunta a Martina se está namorando Adolfo.
Domingues e Bernardo chegam na exposição
ficam perplexos com a bagunça. Alberto dispa
ra vários tiros com ódio. Ester fica transtorna
da quando Sofia conta que Alberto está vivo
Otávia conta para Inês que Bernardo casou-s

com Mariana. Tolosatala para Gênova se abri
com Gina.Tolosa fala para Gênova que todo mun

do já sabe que ela é mãe de Gina.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Correio do Norte

Boa notícia para a saúde
2005 chega ao fim com uma ótima notícia para a

região, especialmente aos canoinhenses.

Aguardadã há anos, nem parece ser verdade que
está liberada a verba para a construção de um prédio
anexo ao Hospital Santa Cruz; que servirá de sede de

um Centro de Diagnóstico por Imagem.
Exames antes inimagináveis para nossa precária

estrutura de Saúde Pública, como ressonância magné
tica, aliás, o principal serviço que o Centro

disponibilizará, com equipamento de última geração,
avaliado em mais de R$ 1 milhão, já adquirido pelo
Governo do Estado e à caminho de Canoinhas, mesmo'
contra a vontade de centros de referência em exames

de alta complexidade como Joinville.
Para se ter uma idéia da importância desse Centro

de Imagem, que oferecerá ainda exames de

mamografia, raios-x, tomografia e ultra-som, pacien
tes de Joinvile, serão encaminhados para Canoinhas a

fim de fazerem exames de ressonância magnética. Des-

sa forma, cria-se o reverso do que nos acostumamos a

ver. A romaria de pacientes canoinhenses e da região,
que seguem diariamente para Joinville será extinta,
passamos de visitantes a anfitriões, e essa é uma con

quista que merece aplausos.

mais de 1,7 mil cadastrados na Associação dos Pacien

tes Oncológicos de Canoinhas e Região (Apoca), que
seguem semanalmente a Florianópolis para sessões de

quimioterapia, e temos um ótimo ano para a Saúde.
São conquistas que demoraram muito a se concre

tizar, geraram polêmica e até mesmo Inveja de municí

pios vizinhos, como Mafra, que queria por força levar a
ressonância magnética. Podem ser chamadas de

eleitoreiras, por estarem sendo concretizadas conveni
entemente às vésperas do, pleito, o que não tira o mé
rito da ação.

São avanços significativos, que não tornam a

prestação de serviços de Saúde pública, ainda bas
tante debilitados e com problemas sérios, numa

maravilha, mas são provas de que o Governo se

esforça em melhorar as condições de saúde de uma

das regiões mais abandonadas nesse setor, dentro
do Estado. Uma ótima notícia para encerrarmos 2005,
com certeza.

São conquistas que demorarammuito a se

concretizar, geraram polêmica e até mesmo

inveja demunicípios vizinhos, comoMafra, que
queria por força levar a ressonância magnética

Junte-se essa conquista a recém-inaugurada uni
dade oncológica do Hospital São Braz, de Porto União,
que começa a atender em janeiro, diminuindo o sofri
mento de centenas de pacientes oncológicos como os

Coluna
Do Leitor

Mensagens de Natal

"Algumas coisas se passaram neste tempo de convivência!

Muitas delas ficarão para sempre marcadas em nossas lem

branças ...
Mas, principalmente serão sentidas em nossas atitudes dian

te dos fatos da vida!
Porque convivência é lição de vida e ninguém passa sem

deixar um pouco de si mesmo e levar muito de nós consigo!
Esperamos que a vida nos leve, sempre, por caminhos em

que possamos compartilhar amizade, companheirismo, idea
lismo....

Porque sem isso não se vive e não se é ninguém!
Que nossos valores sejam certos e que nossas vidas sejam
unidas por laços que nem tempo, nem distância, num cresci

mento interior possam desmanchar.
Que o mundo nos traga boas lembranças!
E que esta amizade seja etema ...
Com os eternos ventos que correm pelo mundo, mas sempre voltam ao mesmo lugar!"

Feliz natal e um Ano Novo com muita luz e paz!
Sinceros desejos da

Associação Catarinense de Professores/Núcleo Regional de Canoinhas

O verdadeiro Natal é celebração e convite.
Convida-nos a repensar a vida,
Renascer na fé,
Vencer o indiferentismo,
Oferecer e pedir perdão.
O verdadeiro Natal nos convida a celebrar:
A fratemidade em vez do egoísmo,
A simplicidade em vez do orgulho,
A paz em vez da violência,
O acolhimento em vez da exclusão,
O amor que vence o ódio,
O poder que sabe servir,
A ternura de um Deus apaixonado,
Que deseja refazer em nós
A sua imagem e semelhança
E renovar a face da terra.

Somente quem vê e sente o Natal assim pode dizer
E desejar a todos um Feliz Natal!

Que Deus abençoe o seu lar com as mais lindas alegrias e

Preencha seu coração com Paz, Amor e Harmonia.
São os votos da

Rede Regional Feminina de
Combate ao Câncer de Canoinhas

Só serão publicados neste espaço, cartas ou e-mail, com o nome completo do

autor, �G, .end�reço � tel�!?':le ,pa�a contato.
. .
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Por quê 25 de dezembro? ••GUILlIERME LIEVEN

Natal é a celebração do grande amor de Deus,
o dia em que Deus nasceu no mundo, trazendo

paz, luz, amor, esperança, uma nova aliança, uma
nova vida. O Filho de Deus, Jesus de Nazaré, nas
ceu em Belém, como uma criança humilde e margi
nalizada e encontrou todos e todas neste mundo,
oferecendo-lhes a presença e a reconciliação de
Deus. Em tomo deste acontecimento há muitas de
cisões e tradições herdadas do passado.

Nos relatos bíblicos não encontramos nenhu

ma referência sobre a data do nascimento de Je
sus. Naquela época os calendários eram muito con

fusos. Os antigos calendários romanos tinham, às
vezes, semanas de quinze dias e meses de dez

dias, de acordo com a vontade do Imperador rei
nante. O povo em geral não conhecia as datas de

nascimento, casamento ou falecimento. Não exis
tem registros históricos a respeito de "Festas de
Aniversário" na Antigüidade.

Sobre o nascimento de Jesus sabemos muito

pouco. Ele nasceu antes da morte de Herodes Mag
no (Mt 2.1; Lc 1.5), que faleceu na primavera de
750 da era romana, quer dizer: no ano 4 antes de
Cristo. Conforme estudos o ano mais provável do
nascimento de Jesus é 7 ou 6 antes da era cristã.

As' primeiras comunidades cristãs não come
moravam o nascimento de Jesus..Somente a partir
do ano 350 o Natal começou a ser comemorado no

dia 25 de dezembro. Em torno da escolha desta
data há uma longa história.

Os Celtas, por exemplo, tratavam o Solstício

do Invemo, em 25 de dezembro, como um momento

extremamente irpportante em suas vidas. O inver
'no ia chegar, longas noites de frio, por vezes com

poucos gêneros alimentícios e rações para si e

para os animais, e não sabiam se ficariam vivos até
a próxima estação. Faziam, então, um grande ban

quete de despedida no dia 25 de dezembro. Segui
am-se 12 dias de festas, terminando no dia 6 de
Janeiro.

Em Roma, o Solstício do Invemo também era

celebrado muitos séculos antes do nascimento de

Jesus. Os Romanos o chamavam de Satumálias

(Férias de Invemo), em homenagem a Satumo, o
Deus da Agri,cultura, que permitia o descanso da

terra durante o invemo.
Em 274 o Imperador Aureliano proclamou � dia

25 de dezembro, como "Dies Natalis Invicti Solis" (O
Dia do Nascimento do Sol Inconquistável). O Sol pas
sou a ser venerado. Buscava-se o seu calor que
ficava no espaço muito acima do frio do invemo na

Terra. O início do inverno passou a ser festejado
. como o dia do Deus Sol.

A comemoração do Natal de Jesus surgiu de
um decreto. O Papa Júlio I decretou em 350 que o

nascimento de Cristo deveria ser comemorado no

dia 25 de Dezembro, substituindo a veneração ao

Deus Sol pela adoração ao Salvador Jesus Cristo. O
nascimento de Cristo passou a ser comemorado no
Solstício do Invemo em substituição às festividades

do Dia do Nascimento do Sol Inconquistável.
Outras curiosidades estão relacionadas com

este dia 25 de dezembro. O calendário que adota
mos hoje é uma forma recente de contar o tempo. Foi
o Papa Gregório XIII que decretou o seu uso através
da Bula Papal "Inter Gravissimus" assinada em 24 de
fpvereiro de. 1582. A proposta foi formulada por
Aloysius Lilius, um físico napolitano, e aprovada no

Concílio de Trento (1545/1563). Nesta ocasião foi

corrigido um erro na contagem do tempo, desapare
cendo 11 dias do calendário. A decisão fez com que
ao dia 4 de outubro de 1582 sucedesse imediata

mente o dia 15 de outubro do mesmo ano. Os últimos
a adotarem este calendário que usamos foram os

russos em 1918.
O fato interessante desta correção é que o

Solstício do Invemo foi deslocado para outra data.

Dependendo do ano o início do invemo se dá entreo
dia 21 e o dia 23 de dezembro. A razão fundamental

para a comemoração do Nascimento de Jesus no

dia 25 de Dezembro se perdeu com essa mudança
no calendário. Mesmo assim o Natal continuou a ser

comemorado no dia 25 de dezembro.
Para nós, habitantes do Hemisfério Sul, há me

nos razões ainda para se comemorar o Natal no dia

25 de dezembro. Nesta data vivemos os primeiros
dias do verão e não do invemo. Porém, herdamos as

tradições cristãs que vieram do Hemisfério Norte.
Mesmo assim vale celebrar este ato de amor

maravilhoso de Deus: Deus veio ao mundo e inaugu
rou uma nova vida entre nós. Este é o motivo da

nossa festa. Vamos juntos, povos do norte e do sul,
celebrar e festajar o Natal de Cristo, a chegada do

amor de Deus ao mundo.

.� ..������------------------------------------�........
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"Sou prefeito de Canoinhas, não de uma/minoria"
Em entrevista exclusiva, LeobertoWeinertfala sobre a indisposição com a imprensa e integrantes
do PMDB, faz um balanço de seuprimeiro ano de Governo e admite reeleição

Correio do Norte: Qual o ba
lanço que o senhor faz desse primei
ro ano de governo?

Weinert: Faço um balançomuito
positivo. Trabalhamos com umaequi-.
pe nova, recebemos a casa sem ter

ninguém que conhecesse o processo,
com um orçamento que não fomos
nós que elaboramos e aprefeiturabem
desestruturada: principalmente em

equipamentos.
Acho que avançamos, vemos um

crescimento no processo gerencial,
principalmente no sentido demoder
nização da casa, mas precisamosme
lhorar a nossa base de arrecadação
para que possamos ter os recursos
suficientes para suprir as necessida
des da população.

CN: Qual omaior problema a
ser resolvido emCanoinhas, hoje?

Weinert: Ainda é a infra-estrutu
rá. Nós temos que melhorar emuito a

infra-estrutura. Todos os investimen
tos que são feitos emCanoinhas, pas
sam pela infra-estrutura.

CN: Quemsai do seu Governo
em2006?

Weinert: Nós já temos algumas
mudanças feitas. Temos saídas a pe
dido, como o Roger (Santos - asses

sor de imprensa) e o Itamar

(Zakaluzne - superintendente de

Obras) . Algumas mudanças internas,
o perfil das pessoas, às vezes, é ade
quado para outra função como a Lene

(secretária doGabinete), que vai pre
sidir a FundaçãoMunicipal de Cultu
ra, ela tem uma vivênciamuito gran
de na administração, uma visãomui
to ampla; o Amin Satti, que deixa a

chefia de gabinete para trabalhar na
parte externa, visita a empresas, apre
sentação de projetos, como uma rela
ções públicas da prefeitura. O Clauri

(Seleme) deve assumir a chefia de ga
binete e o FelippeDavet assume a su

perintendência de Meio Ambiente.
Não são grandes mudanças, são

remanejamentos.

CN: O senhor tem utilizado a

tática do ataque, para responder às
críticas a seu Governo e isso tem
acarretado emmais críticas. Como
o senhor encara isso?

Weinert: Não é a 'tática do ata

que' . Eu tenho dito isso, e vou dizer
sempre, a imprensa tem um papel im
portante nas críticas, até porque elas
podem apontar falhas com críticas
construtivas. O que não podemos é
usar a imprensa, usar uma concessão
pública, para instigar o povo contra a

administração. Isso é injusto e mere

ce processo judicial e é o que nós
vamos fazer. Nesse ponto, eu respon
do as pessoas à altura. Agora, quan-·
do a crítica é construtiva, nós temos
que respeitar e usá-las como ferra
menta de trabalho.

CN: Como o senhor encara as
críticas dentro do próprioPMDB?

Weinert: Eu acho que aminha
missão éserprefeito de Canoinhas e
não de umaminoria. O que acontece,
não só no PMDB,mas em outros par
tidos, e isso foi visto recentemente
na eleição damesa diretora da Câma
ra dos Vereadores, onde se vêem cla
ramente os interesses pessoais sobre
postos. Eu não sou prefeito para aten
der interesse pessoal, eu spu prefeito

. para atender os interesses de
Canoinhas. As críticas dentro do par
tido são dor-de-cotovelo de quem não
está no meu lugar. Estou aqui porque
o partido trabalhou para isso, mas eu
não tenho compromisso de atender

A, B ou C, tenho compromisso com
Canoinhas.

Weinert: "Imprensa tem papel
importante ao criticar"

CN: Como osenhoravaliaaelei

çãodamesadiretora daCâmara dos
Vereadores para2006?

Weinert: Acho que ficou bem
estruturada. A eleição do Silmar

(Golanovski) já havia sido combina
da ano passado. Três partidos estão
representadas namesa diretora, isso
é importante.

CN: Como está o seu relaciona
mento comoPSDB, hoje?

Weinert: O episódio da Câmara
estremeceu o nosso relacionamento,
mas isso já voltou a normalidade. Já
conversei com oVerka sobre isso, cla
ro que precisamos dos votos doPSDB
naCâmara, precisamos da fidelidade
dos dois vereadores do PSDB. Asma
térias de interesse doGoverno, devem
ser fechadas pelo bloco, se não tiver
mos a fidelidade do PSDB no bloco,
não tem porquê termos aliança. Tenho
plena certeza de que o Trautwein e o

Célio votam a favor de Canoinhas e

não teremos problemas.

PINGUE-PONGUE

JUCAKLEMPOUS
Um rapaz que quando es

teve na Câmara foi polêmico,
mas sempre tivemos um bom
relacionamento, sempre que
precisamos, ele votou a nos

so favor, não posso me quei
xar.

FFSMATE
Uma grande festa que di

vulga Canoinhas. Tudo que
fizemos foi dentro da legali-.
dade, respeitando o dinheiro
público. Nos aborrecemos
quando vemos pessoas
usando a imprensa e tribunas
para se autopromover. Se
autopromove com trabalho,
não caril acusações sem fun
damento.

GOVERNODOFSfADO
O Governo do Estado é

amigo de .Canoinhas. Temos
uma relação muita bem
construída. A prova disso está
nas obras custeadas' pelo
Estado na cidade.

.

ELEIÇÕES 2006
Meu apoio vai para o dr.

Aguiar no Estado e para
Mauro Mariani na Câmara Fe
deral e Governo do Estado,
naturalmente, Luiz Henrique.

POLÍTICAOU
ADMINISIRAÇÃO

Eu sou administrador.
Tenho uma visão mais técni
ca do que política. Não sou

um político carreirista. Não tro
co favores. A administração
pública tem que ser pensada
para todos.

REELEIçÃO
Enquanto existir reelei

ção, o prefeito sempre será
um candidato natural.

Então é Natal (Nascimento),
Com ele, o renascer de nossas esperanças, de estarmos livres
da falta de ar, espaços, flores, frutos e do amorpor nós mesmos
e para com nossos próximos, com o s quais não temos tido.
paciência em ouvi-los. Sejamos Natal! Que Deus abençoe
seu Natal e conceda um Ano Novo pleno em realizações!
Prof. Joio Ros. Müller

Somos uma empresa especializada em assessoria e consultoria

empresarial, atuando na área de recuperaçao de empresa,
com problemas financeiros e: cadastrélis.

Empresa que atua no mercado,com experiência ê idoneidade ..

Atendemos com hor� marcada, e sigilo absoluto.

GLÓRIA ASSESSORIA E EMPREENDIMENTOS tTDA.
Fones: (47)3026-4848/9916-6689

email:gloriaassessoria_sc@hotmail.com

SUPERAR, VENCER, CONQUISTAR.
VAMOS ROMPER UMA NOVA BARREIRA ...

2006!!

FELIZ NATAU
. ,

PROSPERO ANO NOVOI

Equipe - JNF Contabilidade

EM QUE O GOVERNO
WEINERT AVANÇOU?

S\.úoo
- Reestruturação do Programa de
Saúde da Família (PSF);
- Implementação de uma Clínica de
atendimento odontológico, por meio
do programa Brasil Sorridente, no
bairro Alto das Palmeiras;
- Anúncio da conclusão do Posto
de Saúde do Campo d'Água Verde;
- Reforma da Policlínica municipal;
- Funcionamento de todos os pos-
tos de saúde do interior, com farmá
cia básica;
- Instituição do Plantão de Sobreavi
so das Especialidades no Pronto So
corro Municipal.

- Continuidade da urbanização e pa
vimentação da avenida Rubens Ri
beiro da Silva;
- Melhorias em estradas do interior;
. Pavimentação de 300 metros da
rua Roberto Elke (em 2006, a rua

deve ser concluída com extensão
até a avenida Ivo d'Aquino);
- Pavimentação da rua Marechal
Floriano;
- Recurso garantido para pavimen
tação da rua Caetano Costa, com
extensão até a avenida Rubens R.
da Silva; além das ruas Três de
Maio, Nazir Cordeiro, Curitibanos e

estrada geral de Marcílio Dias (pre
visão é de que trabalho esteja con

cluído em março de 2006);
Llcltação da obra de Travessia Ur
bana entre as pontes do rio
Canoinhas e do rio Água Verde.

AGRIaJI.JlJRA
- Programa Porteira Adentro.

ESPORlE
- Melhojias no Estádio Oitão;
- Anúncio da construção de um

complexo esportivo no bairro Cam
po d'Água Verde.

AÇÃOSOCIAL
- Instalação do Centro de Referên
cia da Assistência Social (eras), no

bairro Campo d'Água Verde;
- Programa Agimtes Jovens;
- Anúncio da construção de 63 ca-

sas populares para carentes por
meio Programa Nacional de Subsí
dio a Habitação (PSH);
- Criação de um loteamento com 300
lotes urbanizados para carentes.

ti (47) 3622-3979 .

EM FRENTE
AOBRADESCO

ACINDERELA

DECORAÇÕES
cumprimenta cordialmente
os seus prezados amigos,
clientes e fornecedores,
desej.ndo·lhes
um bom Natal e
um Ano Novo

repleto d.e PrOSP.eridade.
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Bene CalValho volta à Câmara
Com a volta de Bene, Juca Klempous termina 2005 semmandato

CANOINHAS - o secretário de

DesenvolvimentoRegionalBeneCar
valho (pMDB) surpreendeu o seu su

plente naCâmara dosVereadores, Juca
Klempous (pMDB) na tarde de segun
da-feira, 19, poucos minutos antes do
início da terceira sessão extraordinária

dentro do recesso de fim de ano, aoso

licitar seu retomo ao cargo do qual é
titular.

Avolta deBene foi uma surpresa

para todos os vereadores, tanto que Juca
>

participava de umareunião com uma

dasComissões de avaliação de proje
tos, quando Bene solicitou sua saída.

Na terça-feira, 20,Bene disse que
a atitude foi tomada por conta do

posicionamento político de Juca. "O

cargo que ele ocupava é do partido,
como ele diz que vai adotarumapostu
raindependente naCâmara?", questio-

Bene: unidade no partído

nouBene, que, noentanto, afirmouque
a decisão foi pessoal e não por
aconselhamento dopartido.

OOISCARGOS

Bene disse que, aprincípio, deve
assumir os dois cargos - secretário

regional e vereador - mas que tomará

uma decisão definitiva em março,
quando a SDR volta de férias. "Mas
se tiver que optar, opto pelaCâmara",
afirmou.

Sobre a possibilidade deWilson

Pereira (pMDB) assumiraSDR,Bene
é enfático. "Volto para aCâmara para
manter o bloco governista emmaio

ria, se oWilson sair para assumir a

SDR, o Juca volta e de nada adianta

minha volta", explicou.
Pereira disse na quarta-feira, 21,

que está a disposição do partido e pre
parado para assumir o cargo de secre
tário regional, mas que, no entanto, a
decisão cabe ao PMDB.

Prefeito fala sobre 'malfeitores' em inauguração
Weinert fez referência aos peesedebistas, falou sobre suposto roubo na Secretaria de Obras

e imprensa em discurso nervoso

CANOlNHAS-Na sexta-feira, 16,
durante a inauguração da quadra
poliesportiva daE.E.B. PresidenteCas
telo Branco que custou R$ 90 mil,
viabilizados peloGoverno doEstado-

? R$ 70mil- e pela prefeitura - R$ 20
mil -, o prefeito Leoberto Weinert

(pMDB) voltou a fazer discurso con
tundente contra a oposição e a impren
sa.A novidade foi uma crítica afiada a

integrantes de seu governo.
Emseudiscurso,Weinertelogiouo

apoio doGoverno doEstado, daAPP da
Escola e do deputado estadualAntonio
Aguiarna concretização daobra

O discurso de agradecimento aca
bou se convertendo numa disparadade
críticas e ameaças, se referindo a uma

emissorade rádio, quenão citou o nome,
que estariapedindo dinheiro para falar
bem do seu governo. "Eu quero dizer

paravocês que temumaemissorade rá

dio na cidade, vocês sabem qual é, que
vem atacando amirne aprefeitura, por
quequerdinheiroparafalarbem",eemen
dou "estou acionandomeudepartamen
to jurídico e, embreve, pormeio da Jus

tiça, eu vou falar tudo isso nosmicrofo
nes destamesmaemissora", profetizou.

As críticas também foram àoposi
ção. "Eles usamosmeios decomunica

ção para nos atacar, mas quero saber o

que eles vão dizer quando eu encami
nhar aoMinistérioPúblico e aoTribu

nal deContas osmais de dez quilos de
documentos de umaauditoria que reali

zamos nas contas daprefeiturana ges
tão anterior", ameaçou.

FURTODECANOS

Weinert disseque existemmuitos

'malfeitores' naprefeitura, mas que vai

••••••••••••••••••

••••••• ••••••••••••• ••••

XaiJi{o 10to Cente,
••a _,:.,._•••• a.a ••a ••••••••.•

0••••••a • •• • • ••••••••

1\elJelu{iio em ,1. flOru Fone: 3622-5700

Rua: Vida. Ramos, 540 - Centro

Ao lado da S.B.O.

'acabar com eles' ao comentar as de

núncias de que canos de ferro suposta
mente retirados ilegalmente daSecreta
riadeObras pelo prestadorde serviços
daprefeituraOsvaldirMaiorki, foram
transformados e revendidos como tra

ves e tabelas para a quadrade esportes
doCastelo Branco.

O furto de canos foi denunciado

naDelegacia de Polícia deCanoinhas
pelo superintendentedeObrasUrbanas,
ItamarZakaluzneemoutubro durante a

viagem deWeinert ao exterior.APolícia

abriu inquérito para investigar o caso.
Maiorki foi indiciado como sendo autor

do furto. Ele disse que realmentepegou
os canos, transformou-os em traves e

tabelas e depois os vendeu para aAPP
da escola, mas afirmou aPolícia, que
tinhaautorizaçãodaadministraçãomu
nicipal para a ação.

Pani�icio
Pão de Ló
O MELHOR CAFÉ EXPRESSO DA REGIÃO

ACEITAMOS ENCOMENTAS
DE PÃEs ESPECIAIS, TORTAS FOLHADAS,

BOLOS ARTísncos E SAlGADOS

Ruo �dQI Ramol, 697 fone:(47) 3622-4082

PREFEITURA
lt-roNICTPA.L .DE
CANOI.1VHAS

Qucrmo n° 159f200�

DECRETA PONTO FAtULTATIVO
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Confraternizações, festas de empresa,
formaturas, aniversários

Capacidade para 80 pessoas atendimento exclusivo

Ligue e reserve (47) 3622-3232

V Votorantim

Q 2r�,.,..".,
Finanças
�f�

FINANCEIRA Rua: Caetano Costa, 1035 Centro 3622·5270 I 9972-4507 I 9972-3053
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ESPECIAL

A Empresa Mili S/A comemora o Natal valori
zando ainda mais a família.

A festa de Natal já é uma tradição na empresa
e neste ano, tivemos um motivo a mais para co

memorar.

No domingo, dia 18, a Mili promoveu o casamento
de 35 funcionários. Os casais foram, primeiramente,
abençoados pelo pastor Orlando. Em seguida, foram
realizados os casamentos civis.

Logo após a cerimônia, a festa de Natal seguiu

com um, almoço acompanhado de um delicioso chur
rasco. A tarde, aconteceu sorteio de brindes e

chegada dos papais noéis da Adosarec, que dis
tribuíram presentes a todos os filhos dos cola
boradores da Mili. Confira as fotos:

Os Incansáveis, mais uma vez

responsáveis pelo churrasco

Desejamos a todos os funcionários,
colaboradores, fornecedores e amigos, um
Natal de muita paz, amor e prosperidade.
Que o espírito de renovação aproxime todos
os que, como nós, acreditam num ser

superior e buscam um mundo melhor. ..
FELIZ NATAL!

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Canoinhas será referência

em diagnóstico por imagem
Convênio assinado na semanapassadapermite o início das obras.

>

CANOINHAS - Umdosmais im

portantes convênios na área da Saúde
nos últimos anos, foi assinadona quin
ta-feira, 15, emumjantarnoRestauran
teLafayette.

Viabilizada pelo Consórcio

IntermuniciapldeSaúdedaAssociação
dosMunicípiosdaRegiãodoContestado

.

(Amurc)eGovernodoEstado,lIIlll;lverba
deR$600mil foi liberadaparaaconstru-

. çãodeumCentrodeDiagnósticoporIma

gem, anexo aoHospitalSantaCruz.
Umdos serviçosmais importantes

queoCentroprestaráseráodeexames de'
ressonânciamagnética,pormeiodeequi
pamento avaliado emmaisdeR$ 1mi

lhão,jáadquiridopeloGovernodoEsta
do.

Alémdaressonânciamagnética, o
Centro oferecerá, pormeio do Sistema
Único de Saúde (SUS), exames de

mamografia, raios-x, ultra-som e

tomografia.
OCentro atenderápacientesdetodo

oPlanaltoNorte,umapopulaçãodemais
de 1 milbãodehabitantes.

Explicado pelo engenheiroDécio
Roeder, oprédio seráconstruídoemuma

áreaondejáexisteuma fundaçãode con
ereto,oquefoci1itaráaedificação,quedeve
estarprontaemmeadosde2006.ACOllS

truçãoiniciaemjaneiro.

ffiWMORAÇÃO
LuizCésarBatista, gerente deSaúde

Bene, Weinert e Aguiar assinam convênio para viabilizar a obra

deCanoinhas, comemorou aconquis
ta, dizendo que pela primeira vez,
Canoinhas será referência em termos

de oferta de serviços na área da Saú
de. "Os pacientes de Joinville, antes
referência para nós, terão que descer
a serra para vir paraCanoinhas fazer

exames", lembrou.
O secretário deDesenvolvimen

toRegional, BeneCarvalho, também
lembrou a importância da conquista.
"EsseCentro vempreencher uma la
cuna na saúde da região. Até agora,

ou as pessoas se sacrificavam em

longas viagens para fora de

Canoinhas ou pagavam clínicas par
ticulares para fazerem determinados
exames", comparou.

O deputado estadualAntonio de
Aguiar, que se empenhou na

concretização do Centro, disse que,
de agora em diante, Canoinhas e re

gião vivem um novo tempo na área
da Saúde.

Prefeito de Canoinhas, Leoberto

Weinert, concluiu, dizendo que é um

orgulho paraCanoinhas sediar um
Ceritro de Imagem que será referên

cia para o Estado.

Penteado servepara

realçarabeleza, valori
zar traços, roupas, esti
los eocasiões, tomando
asmulheresmais boni-

tas e confiantes.

A diversidade dospenteadosvaido simples aoexube
rante. E é nos penteados que se realizamprofissionais e
clientes.Amagia e a exuberância dos penteados que faz a
felicidade de ambos. Há rumores de penteados antigos e

inadequados;mas penteados não podem ser antigos, por
que se faz um penteado novo a cadamomento. Pormais

que se pareçacom um outro, não é igual. Penteado é arte,

quanto ao penteado inadequado,pode acontecerpor culpa
dos profissionais, e às vezes a culpa é da cliente, que por
excesso deprecaução acaba inibindo oprofissional.

Os estilos de penteados podem até ser antigos,mas .

são como boas jóias, são sempre lindas e nuncaperdem o

brilho. Por isso penteados devem serpersonalizados. O

queé inadequadoparaumas, ficará lindo em outras.

Naúltimaentrega doOscar, haviapenteados de todos
os tipos, estilos e épocas e foramconsiderados topo Todas
asmulheres devem sepentearemocasiões especiais ecom
umbomprofissional.

Ospenteadosqueestão acontecendohoje são: pentea
dos bem leves e despojados, dando à cliente um armoder

no e chique; são criativos, fáceis de serem executados e

combinamcom várias estilos eocasiões.

Mágico, esplêndido,magnifico... digno dabeleza da
mulher: OPEN1EAOO.

Emtodosos temasjáabordados, como cortes decabe

lo, coloração,maquiagem epenteados, omais importante é

o bom gosto tanto da cliente quanto doprofissional com

suaeficiência.Écommuitobom gosto e eficiência que se

'alcançaexcelente resultado.

CONTATOS C-OM A COLUNA:

� cllabudal@hotmail;com '(; (47) 433 7451

�..
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Correio do Norte .

AsíNDROME DOCORAÇÃO PARTIDO
A doença simula um infarto com dores no peito depois de situações de

estresse e afeta especialmente mulheres acima de 65 anos

As mulheres são realmente mais sensíveis do que os homens? Na

resposta para essa pergunta encontra-se a chave para desvendar uma

doença cardíaca que vem alcançando projeção nacional: a síndrome do

"coração partido". Metáfora bastante utilizada para ilustrar a sensação de
uma decepção amorosa, a doença atinge principalmentemulheres com ida

des acima de 65 anos, raramente abaixo dos 50, com histórico de forte

estresse físico ou emocional ou que tenha se submetido a uma cirurgia, não
cardíaca. Os índices revelam que 80% dos casos confirmados ocorrem em

mulheres .

Os primeiros relatos da síndrome do "coração partido" surgiram no

Japão no início dos anos 90. Em 2001, o primeiro estudo corn 88 pacientes
foi divulgado na revista do American College of Cardiology e, após essa

primeira publicação, novos casos foram relatados em países do Ocidente.

Conhecida cientificamente como Acinesia Apical Transitória, a síndrome do

"coração partido" foi batizada pelos japoneses de síndrome de Takotsubo,
ou síndrome da Armadilha de Polvo, porque suas imagens no cateterismo

cardíaco assemelham-se às armadilhas usadas pelos pescadores para

apanhar polvos.
Os sintomas simulam um infarto agudo do miocárdio com dor no peito,

menos intensa que o habitual, com alterações no eletrocardiograma e nas

enzimas cardíacas. O ecocardiograma e a cinecoronariografia selam o di

agnóstico, revelando falha na contração da ponta do ventrículo esquerdo
com as artérias coronárias sempre normais, sem obstruções. Na fase agu

da, podem ocorrer arritmias graves e o paciente deve ser intemado em uma

unidade de tratamento intensivo.
A causa que leva a este quadro ainda não está bem esclarecida, mas

várias teorias apontam para a liberação de hormônios ádrenalina e

noradrenalina nos casos de estresse, que atuariam sobre a inervação da

ponta do coração, impedindo sua contração. Apesar de ainda existirem

várias controvérsias a respeito das causas, há consenso que, após a fase

, aguda, a recuperação do coração é espontânea e total, não deixando se

qüelas, e são raras as repetições do quadro.
Omais importante ainda ninguém respondeu: porque a síndrome ocorre

praticamente só em mulheres acima dos 60 anos? 'O coração feminino é

realmentemais delicado que o do homem e se "quebra" com mais facilidade

em caso de fortes emoções? E as mulheres jovens, seus corações não são
tão sensíveis como o de suas mães e avós? Enquanto todas essas pergun
tas não forem respondidas, a medicina continuará de forma extenuante a

pesquisar as diversas hipóteses causais.

Esta é nossa última edição antes do natal, gostaria de agradecer a
todos os e-mails recebidos esperando- contar com a mesma parceria em

2006. Que este natal seja um momento demuita paz, união entre as famílias

e principalmente muita saúde.
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Multidão Clcompanha abertura/ .

do Natal/Luz em Três Barras
Mais de quatromilpessoas compareceram nasfestividades de sábado, 17

TRÊS BARRAS - Chegada do
Papai Noel, distribuição de presen
tes às crianças, apresentações de

dança e showsmusical e pirotécnico
marcaram a abertura oficial do Natal
Luz 2005 nomunicípio de Três Bar
ras. Nemmesmo a ameaça constante
de chuva conseguiu afastar o públi
co do evento, realizado sábado, dia
17, em frente ao Museu Municipal,
na sede domunicípio. Segundo a or

ganização' mais de quatro mil pes
soas compareceram à festividade, que
teve ainda como atrações a ilumina
ção natalina dos novos arcos insta
lados próximo ao Terminal Rodovi
ário e um parque inflável para pro
porcionar momentos de lazer e

descontração às crianças.
A dupla Regy e Nando ani

mou a festa cantando sucessos da
música sertaneja e também de outros
estilos. Na oportunidade, o prefeito
Luis Divonsir Shirnoguiri ressaltou
a importância da confraternização
entre as pessoas principalmente, na
época de natal, e reiterou o compro
misso da administraçãomunicipal em
continuar priorizando as áreas soci
ais. "O Natal Luz é um evento tradi
cional em nossomunicípio. O obje
tivo dele é aproximar as pessoas e

tomá-las mais felizes, independente
da classe social a que elas perten
cem. Aqui todos são iguais e rece

bem o mesmo tratamento", afirmou
o prefeito, referindo-se aos presen
tes distribuídos às crianças. Somen
te na sede domunicípio foram entre- .

, gues aproximadamente dois mil brin
quedos, sorvetes e doces.

. Já no domingo, dia 18, no
campo de futebol do Caie, no distri
to de São Cristóvão, a presença do
público foi ainda maior. O evento

contou com as mesmas atrações da
festa realizada no dia anterior e ain
da presenteou cerca de 3,5mil crian
ças. Na segunda-feira, dia 19, apre
feitura fez a entrega dos presentes
em São João dos Cavalheiros, para
as crianças moradoras desta locali
dade e também da Campininha. Até
ontem, o Papai Noel visitou as de
mais localidades e fez distribuição
dos presentes. Foram presenteadas
neste natal cerca de 6.050 crianças
em todo omunicípio.

Fotos Divulgação

Crianças receberam brinquedos, doces e sorvetes

Muitas pessoas acompanharam o show da dupla Regi e Nando

Cuide de seu pé, ele é o seu suporte!
unha encravada, calos, verrugas,
micoses, pés diabéticos, tudo se

resolve na�i.
temos também hidratação, pé
completo e palmilhas para seu

conforto

Rua: Gil Costa, 110 fone 3622-1606

I I

WagnerHaroldo Pelagio
u rõ.log la é çJérbntologi"a

C�M- 327'4",S�

I
I I Rua: Gil Costa, 110 Fone: 3622-1606

Farmácia Fazemos medicamentos

.,

Qualidade em

I - Produtos odontológicos - Florais de Bach
- Produtos veterinários - Medicamentos controlados

1 o '1
- Cosméticos (ex. Fluoxetina, Paroxetina)

ugar .

• Dispomos de Assistência Farmacêutica
para a melhor orientação do uso do seu medicamento

� 3622·3658 \ 3622·8618Não cornpre preço
Cornpre qualii::lade R. Coronel Albuquerque nO 701 - Canoinhas - SC
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"Não podemos voltar atrás e fazer um novo começo, mas pode
mos recomeçar e fazer um novo fim" (Ayrton Senna)

Feliz Aniversário!
30/12 Solange Poloniski, muitos anos de vida, muita paz e felicida

des são os desejos dos seus amigos e colegas de trabalho.

Agende-se:
Tradicional Bailão de Natal na Sociedade Bela Vista, com Sinuelo

Pampeano, dia 25 de dezembro, início às 21 horas.
. Baile de Ano Novo, com Marcação: dia 31 de dezembro com

início às 23 horas.

Confraternização
Dia 8 de dezembro aconteceu aquela tradicional confraternização

entre os funcionários da Secretaria Municipal de Agricultura. Fez parte
da festa, a alegria e o companheirismo. Ano que vem tem mais!!!

Então é Natal ...
Época do advento, momento propício à meditação e avaliação dos

nossos atos e das nossas omissões. Renascimento, oportunidade de
rever nossos conceitos, nosso valores, nossos propósitos.

É tempo de colher os frutos e de semear a terra; de agradecer as
dádivas e de fazer as preces; de esquecer as mágoas e celebrar a

vida; de unir as forças e dividir as graças; de renovar a FÉ, de construir
a PAZ;

De arrecadar afeto e distribuir AMOR. É tempo de sonhar e de
acreditar no sonho; de desejar ao próximo tudo aquilo que esperamos
para nós mesmos.

,

Que Deus nos abençoe e nos reserve um ano cheio de esperança
e que o espírito do Natal esteja presente em cada um de nós durante
todos os dias de nossas vidas.

Feliz Natal e Próspero Ano Novo a todos em especial ao amigo
Elevir Morantt que nos acompanhou no decorrer deste ano, leitor assí
duo desta coluna.

.,

I

CONTATOS COM A COLUNA:

isaliller@bol_com.br - crismassaneiro@bol.com.br

..
.

OFERTAS:
- Casa alvenaria Rua Basíüo Humenhuk, c/135.00m', terreno cf 600;00m'. R$125.000,OO
- Casa mista 02 pavimentos Rua Florentinó Alves, c/212.00m', ter. c/600,00m·. R$ 95.000,00
- Casa de alvenaria áRua Alfredo.Bach com 170,OOm', terreno COm 6DO,OOm'. RS 95.000,00
- Casa de alvenaria li rua Eurico Paul; com 200,OOm'. terreno com ·600,OOm'. RS BS,OOO,OO
- Casa alvenaria à rua Emà Joana Keliuír. n0134, com 99,90m'. ierreno com 621 ,60m'.R$
211·000,00
• 'Casa mad. Rua SauIQ.Qe Carvalho (frente á fáb.postes); c/56,OOm'. 'ter. 600,OOrri'.
R$ 25.000,00
- Casa mad. Rua João TOmachitz. c/56.DOm'. terreno 530,ODm? ,RS 34.000,00
- Casa alvenaria Rua Antonio Nicollazi com 4B.00m2., terreno 450,OOm'. R$ 26.Ó(lO.{]0
- Lote com 4aO,00m2 sito à Rua Paula Pereira. RS 60.000,00
-Lote com 600,OOm' sito Rua Guilherme G. Sobrinho. RS11 ..500,Oa
- Lote com 53a,00m' sito Rua João Tornachnz. R$ 17:500,00"
, Terreno rural com área de 22 alqueires em Canoinhas. R$ 600.000,00
- Terreno rural c/ área de 11 alqueires sendo Talq. destocádoern Bela Vista cio. Toldo
R$ 242.000,00
- Terreno rural c/ área de 180 alqueires para reflorestamento áSO,aO km de Canoinhas, regi�o.
de MajorVieira, + 12?álqueires que pode ser vendido junto. R$ 3;500;00 o álqueire
- Terreno o/área 2.000.00m2• Rua Basüio Humsnhuk, casa de moradia em madeira.
R$ 55.000,00
- Instalações do bar e .Ianchbnete Friends, situado à rua Paula Pereira.
- Terreno rural c/área 4 alqueires, caíva, rede luz, Localidade de Encruzilhada. R$ 20.000.0Ó o

alqueire.
.

-

• Terreno rural c/área de 6.0 alq. sendo 90% p/plantio, Loc. Rio dá Viada. Majpr Vieira.
R$ 30.000.00 o alqueire.
- Terreno rural com área de 55 alqueires, sendo 15 alqueires para plantio e 40 alqueires de
capoeírão, na Localidade de Paula Freitas, município de Porto União. R$ 18.000,00 o alqueire,
- Terreno rural com 230 alqueires na localidade de AntoníoOünto PR. R$ 22.000,00 o alq.

Rua Vidal Ramos, 927

I
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Contas de 2004 releltedes
em quatro cidades da região
Canoinhas, Bela Vista, lrineópolis eMonte Castelo vãopedir reapreciação

CANOINHAS - Quatromunicí

pios da região tiveram as contas relati

vas ao exercício de 2004, rejeitadas
peloTribunal deContas doEstado.

A divulgação dos pareceres acon
teceu essa semana, em Florianópolis.

Canoinhas, BelaVista doToldo,
Irineópolis eMonteCastelo tiveram as

contas rejeitadas. As contas de Porto
�" União,Mafra, Papanduva,MajorVieira

e Três Barras foram aprovadas.
OTribunal deContas de SantaCatarina

(TCE) identificou irregularidades e re

jeitou as finanças de 77municípios do
Estado. O parecer do TCE foi finaliza

do na quarta-feira, 21. As outras 216
cidades catarinenses tiveram as contas

aprovadas. Os resultados já estão dis

poníveis no si te do órgão
(www.tce.sc.gov.br). no entanto, o re
latório final dos que tiveram suas con

tas rejeitadas, aindanão foi divulgado.
Vale lembrar que prefeitos e Câmaras
de Vereadores podem solicitar a

reapreciação das contas anuais depois
damanifestação do Pleno, conforme

prevê aLei Orgânica do TCE.
Chefes dosExecutivos têm 15 dias

após apublicação da decisão do Pleno
noDiárioOficial do Estado para fazer

o pedido de reapreciação. Os

legislativosmunicipais têm 90 dias,
contados a partir do recebimento do
processo. Embora a análise das contas

e a emissão do parecer prévio sejam
atribuições do Tribunal de Contas, o
julgamento fmal damatéria é de res

ponsabilidade dasCâmaras deVerea

dores, que poderão acatar a decisão do
órgão responsávelpela fiscalização ou
derrubar, caso dois terços dos parla
mentares sejam contrários.

A análisepreliminardos balanços
de todos osmunicípios catarinenses já
foi concluídapelaDiretoriadeContro-

Krautler: 4 contas rejeitadas

Ie dosMunicípios. Mas 175 prefeitos
receberam, antes damanifestação final
do Pleno, os relatórios, para que se

manifestassem sobre as restrições
constatadas, porque, nessaprimeira ve
rificação, foram encontradas situações
quepoderiam levaràrecomendaçãode

rejeição das contas às Câmaras deVe
readores.

Com os esclarecimentos, ospro
cessos estão sendo reinstruídos.A de

liberação dasmatérias pelo Pleno tem

que acontecer até o final do ano, mas

ainda depende dos pareceres doMi
nistério Público junto ao TCE e dos

relatores.

IRREGULARIDADIS

Descumprimento do artigo 42 da
Lei de Responsabilidade Fiscal tem
sido a irregularidademais freqüente.
Estedispositivo veda ao titular deÓr

gão ou Poder contrair obrigação de

despesa que não possa ser cumprida
integralmente dentro dos dois últimos

quadrimestres do seumandato ou que
tenhamparcelas a serempagasnoexer

cício seguinte sem recursos suficien

tes em caixa.

A ocorrência dedéficit de execu

ção orçamentária, ou seja, quando as

.

,

FELIZ NATAL E PROSPERO

ANO NOVO A TODOS!!!

(IMEN1EIR INDÚSTRIA. DE lEIAS

E ARTEfATOS DE (OM(RETO lIDA.
Br-280 km 220,3 047.3622-2346/047-3622-1459

ES(RITÓRIO (IDE (ONTABllIDADE
Rua Coronel Albuquerque, n01.158 047.3622-1718

Mais um ano se find.li [lira árdua

mas frutífera; honrados por termos contado com

clientes amigos, aproveitamos o ensejo
do NovoAno que.se aproxima para

desejar-lhes muita paz e prosperidade.

Rua: Frei Menandro Kamps, 315 - Canoinhas/SC

prefeituras gastammais do que arreca

dam, também foi constatada.A exem

plo do descumprimento do artigo 42
daLRF, esta irregularidade é conside
rada "gravíssima" pelaPortarianoTC-
233/2003, que tomapúblicos os crité
rios doTribunalparaemissão dopare
cer prévio sobre as contasmunicipais
e aponta sete fatores que podem levar

o Pleno a recomendar a rejeição das
contas anuais dos prefeitos.

Em alguns balanços ainda foram
verificados déficit financeiro, e inves
timento em ações e serviços públicos
de saúde e daeducaçãoabaixo domí
nimo de 15% e de 25%, respectiva
mente, do produto da arrecadação de
impostos, em desacordo com o que
determina aConstituiçãoFederal, aLei
Federal n. 4.320/64 e aLei deRespon
sabilidadeFiscal.

oQUEPODE LEV.L\ROTCEA

RECOMENDARAREJEIÇ�O

� Falta de aplicação de nomíni
mo 25% da receita de impostos na .

manutenção e desenvolvimento do

ensino;
- A não aplicação de pelo me

nos 60%, dos 25% da éducação,
no ensino fundamental;

- Falta de aplicação de no míni
mo 15% do produto de impostos em
ações e serviços públicos de saú

de;
- Ocorrência de déficit orça

mentário;
- A contratação de pessoal por

tempo determinado sem lei aprova
da pela Câmara Municipal;

- A contratação, nos dois últi
mos quadrimestres do mandato do
prefeito, de obrigação de despesa
que não tenha sido paga no perío
do ou com parcelas a serem pagas
no exercício seguinte sem quem
haja dinheiro em caixa;

- O descumprimento da estrita
ordem cronológica das

exigibilidades no pagamento das

obrigações relativas ao fornecimen
to de bens, locações, realização de

obras e prestação de serviços.

ASPOSSffiILIDADESDE

REAPREOAÇÃO

- O prefeito pode pedir, ao TCE,
a reapreciação das Contas Anuais
do município, no prazo de 15 dias,
contados da publicação do pare
cer prévio no Diário Oficial do Esta-

- do;
- As Câmaras de Vereadores

podem solicitar a reapreciação; no
prazo de 90 dias, contados do re

cebimento do processo sobre as

contas anuais com a decisão do

TCE;
- A remessa do processo à

Câmara de yereadores só aconte
ce depois de vencido o prazo que
o prefeito tem para solicitar a

reapreciação e, caso isso aconte

ça, só depois da deliberação do

TCE sobre o pedido do prefeito.

....-

Samu

Atleta Destaque
Leila Lisandra Paiter, a jovem adolescente da localidade de SãoPascoal,

orgulho de nossa gente, defendeu com muita garra e força de vontade, o

município de Irineópolis e o Estado de Santa Catarina ao disputar em Brasília

com centenas de atletas, e conquistar o 3º lugar em uma modalidade dificílima

de praticar: Lançamento de Disco. Um feito inédito, tratando-se de umameiga
e frágil garota, que praticamente não teve treinamento físico e técnico, espe
cíficos para uma modalidade que exige força e muita concentração. (veja
reportagem na página 19 - Leia Hoje - de Pedrinho Ferreira).

Adosarec
Só uma entidade como a Adosarec para reunir tantas pessoas com o

.

espírito voltado a.uma só causa: a de salvar vidas doando sangue. Fiquei,
sinceramente, impressionado ao me deparar com uma verdadeira multidão,

que lotava o salão de baile do CTG Bela Vista, na manhã de donlíngo, 18. Foi

durante o almoço de confraternização de final de ano dos doadores de

sangue e familiares, da cidade e do interior do município de Bela Vista do

Toldo, Barra Mansa, Salto daAgua Verde, Arroios, Papanduva e de lrineópolis.

Adosarec II "

Incontestável é a liderança do fundador da entidade, ex-vereador Ores

tes Golanovski e de seu filho, o vereador Silmar Golanovski, ambos apaixo
nados pela nobre atividade que exercem à frente da Adosarec. Presentes,
além do prefeito anfitrião, Adelmo Alberti, o deputado Antônio Aguiar e o

vereador Pedro Kostulski, doador de sangue, que integrou a comitiva de

Irineópolis com mais70 doadores.

Esta é a equipe de condutores-socorristas e de técnicos em en

fermagem, que receberam treinamento em Joinville para atuarem no

Sistema de Atendimento Municipal de Urgência (Samu) de Irineópolis.
Eles. posam para a coluna em frente ao helicóptero que ficará sediado

em São José, para atender casos de extrema urgência num raio de 700

quilômetros da base. Na foto, Adilson Notário,Valmir Anton, Rosana

Szereda, Nelson Bendlin Júnior, Solange Santos, Emerson Silva Pon

tes, Denise Stefaniak e Ronifácio Vaz.

Jardins Premiados
Será hoje, às 20 horas, na Praça da Igreja Matriz Senhor Bom

Jesus, a premiação dos mais bonitos jardins do município de Irineópolis.
O concurso, promovido pela administração municipal, por meio da Se

cretar.ia de Desenvolvimento Comunitário, tem cinco modalidades: Jar

dins Residenciais (manutenção própria), que tem cinco inscrições;
Jardins Residenciais (manutenção tercelrizada), com apenas um ins

crito; Jardins Empresariais, com duas inscrições; Jardins Escolares,
também com duas, e Jardins Residenciais (Interior), que tem 16 inscri

tos.

Música Gospel
Também hoje, logo após a premiação dos jardins, acontecerá (se

não chover), a Noite dos Adoradores. O evento que será no "coreto"

da praça, reunirá músicos e intérpretes numa confraternização das.

religiões por meio da música Gospel. Coordenam a promoção, a pro

fessora Maria Pavarin e a primeira dama, Tânia Lezan, diretora da

secretaria municipal de Desenvolvimento Comunitário.

CONTATOS coM ·A COLUNA:

luciocolombo@gmail.com
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Vendaval provoca destruição
em Canoinhas
Ventos de 100 quilômetrospor hora destelharam casas, e deixaram 13

[amilias sem teto nos bairros Campo d'Água Verde e Piedade

CANOINHAS -A ação do vento
na noite de segunda-feira, 19, em
Canoinhas, foi rápida e violentà. Em
menos demeiahora, ventos de mais de
100 quilômetros por hora, derrubaram
árvores, postes de energiaelétrica e des
truíram telhados, deixando 13 famílias
sem teto.

O bairro mais atingido foi oCam
po d'ÁguaVerde. Apenas uma das 13
casas danificadas pelo vento, está no
bairro Piedade.

OCorpo de Bombeiros foi aciona
do e trabalhou a noite toda. Lonas fo
ram providenciadas para cobrir os te
lhados descobertos.

A queda de arvores também pro
vocou destruição.A casa de uma apo
sentadano bairroCampod'ÁguaVerde
foi atingidapor uma árvore que arre
bentou a fiação elétrica.

Na casa deum casal de aposenta
dos, tambémnoCampo d'ÁguaVerde,
uma árvore de 15 metros caiu sobre o
telhado.

Para evitar mais acidentes dessa

Casa no Campo d'Agua Verde, foi destruída pela ação do vento

natureza, oCorpo de Bombeiros cortou
16 árvores prestes a cair ou que ofere
cem risco no caso de um novo venda
val.

ADefesaCivil trabalha também,
no sentido de endireitar uma casa que
declinou coma força do vento noCam-
po d'ÁguaVerde. "

Ovendaval atingiu também uma

fábrica de artefatos de cimento, que fi
cou destruída Omesmo aconteceu com

Destruição se espalhou pelo bairro Campo d'Água Verde
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ÓPTICA CONFIANÇA

um barracão que sediava a fábrica de
móveis Gonchorovski.

Mesmo com tantadestruição, nin
guém ficou ferido.

PREJUÍZOSNOCENTRO

ASecretariadeObras deCanoinhas .

acionou os funcionáriosqueestavamem

férias coletivas, parauma operação de
limpeza erecuperação das ruas e praças.

Na esquina entre as ruas Barão do
Rio Branco eVidalRamos, a forte en
xurradarompeu a tubulação e abriuum
buraco no asfalto.

Foram reaIizados trabalhos de lim
pezas nas praças Miguel Procopiak,
Oswaldo de Oliveira, AbraãoMussi,
LauroMiller e nas ruasGetulioVargas,
esquina com aPastorGeorgeWeger e
Almeida Cardoso e avenida Rubens
Ribeiro da Silva.

A previsão é de que o tempo per
maneçanublado no fim de semana,mas
sem novos temporais.

com hora marcada
e ganhe suas

unhas decoradas

PREÇOS ESPECIAIS:
"'Corte: R$ 5,00 'prancha; R$ 1.0,00
'Corte c/escove: R.$ 10,00
"Mechas: R$ 20,00 e R$ 30,00
*Lúzes: R$15,OO
'Penteado: à partir de R$ 15,.00
"Pedicute:R$ 7,00
*Manicure: R$ 5,00
* Maquiagem: R$15,OO

'."'. ..- !

r..�;;.-..

,

-I

Matrículas Abertas
o Centro Educacional Arco-íris, comunica que a partir de 5 de janeiro,

a secretaria escolar estará aberta para efetivação .de novas matriculas no

período vespertino. Para os pais que necessitarem deixar seus filhos na

escola em período integral, o atendimento será realizado a partir do dia 16
de janeiro.

.

Teremos turmas de educação infantil: Berçário, Maternal, Jardim I, Jar
dim II, e Pré-escolar; e também turmas de ensino fundamental: 1.ª e 2.ª
séries. Lembramos que nossas vagas são limitadas. Com aulas também de

Educação Física, Artes e Inglês. Atendemos em período parcial e integral.
Venha nos conhecer!

Quando puderes sentir a presença de Deus em tudo, veremos o

mundo como um lindo jardim!

. FORMANDOS 2005
A celebração de formatura foi uma festa! Parabéns aos formandos!

Bianca,
Guilherme,

Pedro

Henrique,
Stephani e
Wagner

Na espera pelo papai Noel, as crianças do
C.E. "Arco-I ris" fizeram a festa ...

ANMRSÁRIOS

E comemoraram mais um aninho de vida neste mês os (as) alunos (as)
GustavoWronski, Dorival Neto, Rahissa G. W. Leite e Jéssica E. Gronchorovski.
Que Deus continue iluminando suas vidas. Feliz Aniversário!!!

'

Centro Educacional Arco-íris ,

Rua: Major Vieira, 937 - centro - Canoinhas/SC
Fone: (047) 3622-5408 ,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Projete AABB Comunidade

ensinando cidadania
120 criançasforam atendidaspeloprograma em 2005

CANOINHAS - o programa

AABB Comunidade, projetodoBanco
deBrasildesenvolvidoemparceriacom
aprefeituradeCanoinhas, atendeu 120
estudantes daredemunicipaldeensino,
em2005.

Oprograma consiste emumapro

postade complementaçãoeducacional.
O objetivo é reinventar as práticas

....
educativas com base no prazer e no di

álogo,partindo davalorização da auto
estimaparapromover a construção do

conhecimento, contribuindo para o de
senvolvimerito integraldacriançae do
adolescente.

Atividades como canto coral, edu

cação física, apoiopedagógico, karatê,
noções de higiene, saúde, combate ao
tabagismo, tratamento odontológico e
consultasmédicas, foram desenvolvi

das durante o ano.

"Pormeio das aulas de educação
física, procuramosestimularaamizade
e o respeito às diferenças, garantindo a

Crianças atendidas pelo programa participam do Coral Anj�s da Paz

Rua Felipe �chmidt, 111
Fone: (47) 3624-0038

criança uma vidamais saudável", afir
maoprofessordeeducação físicaElton
Linkowski.

"Karatê ajuda a criançana coorde
naçãomotora, reflexo, disciplina, res

peito, autocontrole, vencer seus limites,
conquistar seus objetivos, superar suas
dificuldades e saber tomar decisões",
lembra o professorAndré Simões.

Participam do programaAABB
Comunidade, alunos de seteescolas de
Canoinhas.

EQllPEQUEDESE.,\'UL\'El"
,

OTR\BALHONO
PR(X;R.\M\:

c-

Sandra Regina C. Ribas

(Apoio Pedagógico),' Pedro L. de

Souza (Música), Elton L. Linkowski

(Educação Física), André Simões

(Karatê), lliane Newmann ( Coor
denadora), Leoni V. da Silveira e

Odilza N. Santi (cozinheiras).

-

FSCOL<\S
P\RTIQPA.NTES:

E.E.B. Preso Castelo Branco
E.E.B. Reinaldo Krüger
E.E.B. Frei FabianoGadzinski
E.E.B. Menino Deus
E.E.B. AlbertoWardenski
E.E.B. José Grosskopf
E.E.B. Professora Alzirinha

Acabou...
Essa é a penúltima edição do Correio do Norte e a última edição da

coluna em 2005. Agradeço aos leitores que me acompanharam durante o

ano e desejo a todos um f"liz Natal e um ano novo marcado por grandes
realizações. Sucesso!

M t'
Pri

•

ri

Inocentados
Prefeito Leoberto Weinert (PMDB) e seu vice, Edmilson Verka (PSDB),

foram inocentados pelo Tribunal do Estado do processo movido pelo Partido

Progressista, que os acusava de terem usado do evento de entrega de um

microônibus doado pelo Governo do Estado à Associação dos Pacientes

Oncológicas de Canoinhas e Região (Apoca) para fazerem campanha. O PP

ainda não se manifestou se recorrerá ao Supremo.

Entrevista
Weinert disse na entrevista exclusiva concedida essa semana ao Cor

reio do Norte (página 4) o que todos sabem: ele não é político, é administra

dor. Por isso mesmo, não se contém e solta o verbo quando não está conten
te com alguma coisa. Foi assim com a imprensa, com os vereadores e com o

seu vice. Não está nem aí com a aliança que o elegeu. "Todos que dizem o

que querem, ouvem o que não querem". Por isso, Weinert escolheu um

caminho tortuoso e que dificilmente o levará a reeleição. Vai sair da prefeitura
de cara limpa, sem rabo preso, mas com muitos inimigos. Ciente disso, ele
demonstra estar.

AguiarxKrautler
O deputado estadual Antonio de Aguiar já tem a tática para impedir a

candidatura de Orlando Krautler em 2006. Tudo se encaminha para a solução
estratégica de colocar Krautler para comandar a Secretaria de Desenvolvi

mento Regional, com a saída de Bene Carvalho e o impedimento natural de

entregar a SDR a Wilson Pereira, que seria trocar seis por meia dúzia no

sentido de garantirmaioria naCãmara. Se Krautler não aceitar a SDR, Aguiar
já disse: "Preciso ser humilde, sem problema algum, vou pedir o apoio do

Orlando".

A queda de Juca
Juca Klempous ocupou por dez meses a vaga de Bene Carvalho na

Câmara dos Vereadores. Nesse período, frases bombásticas, denúncias,
momentos irônicos e reinvidicações pertinentes fizeram parte do repertório
do então vereador. Juca vai fazer falta na Câmara, senão por idéias brilhan

tes, pelo menos pela sinceridade.

SCemáção
A Justiça proibiu o governo Luiz Henrique de veicular mídias explicita

mente eleitoreiras nos meios de comunicação. Os programetes SC em ação,
no ar em todas as emissoras de tevê do Estado e publicidades diárias em

jornais, usadas por LHS desde o primeiro ano de seu Governo podem com

plicar a candidatura à reeleição do governador. Já não era sem tempo, a

Justiça enxergar a enxurrada de dinheiro público que LHS esbanjava em �

publicidade eleitoreira.

Ato final
O perrengue entre Weinert e Verka, na semana passada por telefone,

foi intermediado pelo secretário regional Bene Carvalho. Por diversas vezes,
Weinert tentou telefonar para Verka para cobrar explicações sobre a 'chapa
da vingança', mas Verka não o atendia. Bene, que estava ao lado deWeinert,

tentou ligar de seu celular para Verka. Na primeira chamada, Verka atendeu.
Weinert foi a loucura, daí o motivo de tamanho nervosismo.

CONTATOS COM A COLU.NA:

� edineí@new.,ge.com.br .& ediwass@hotmail.com ·e (47) 91QS--8S11

Centro Médico de Canoinhas

Rua: Frei Menandro Kamps - Canoinhas/SC

Fone: 3622-4344 - 3622-4543

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Em busca de uma vida melhor
-------------------------�-------

FnmcelinaNoglllzKtmileski, 93anos,rekmbraumavidadeSllCTijkios,IItI
buscapelome1lwrparaosfilJws, llIIlIl vidadeaventuras,pen/tlsevitórias

Pancelina
Nogatz Karoleski,

93 anos, é uma senhora in

quieta. "Quero ajudarminha
filha,masnem sempreposso",

diz se referindo aNathalia, com quem
mora.A inquietude é fruto deumavida
dedicada ao trabalho, acostumadaa sa
crifíciosemuito empenho nabuscapor
umavidamelhor.

AhistóriadeFrancelinacomeçaem
AntonioOlinto, interiordoParaná,onde
na<reUe�atéos2anosdeidare.

Em 1914, a famíliadeFrancelina,
os pais José e Frevônia e sete irmãos,
chegou aCanoinhas, cidade recém-fim
dada, aindadenominadaSantaCruzde
Canoinhas.

Eles se fixaram na localidade co

nhecidahoje comoSalto d'ÁguaVerde.
Oofício aprendidoporJosénaUcrânia,
deondeemigrouno início do século, ser
viu para ele se tomar pioneiro em

Canoinhas, aoconstruiroprimeiromoi
nho dacidade.

Francelinalembraqueafamíliache
gou aCarioinhaspormeio de uma em

barcaçãomarítimaA embarcação, uma
espéciedepequenonavio, cruzouos rios
Iguaçu e Negro até entrar no rio
Canoinhas.Odesembarqueerafeito nas
proximidades dapontedaatual ruaGui
lherrnePrust "Ali, nossopai,quejáesta
vahá algum tempo emCanoinhas, nos
aguardavacomuma carroça", conta, se

referindo ao localondeCanoinhascome

çou asedesenharcomo cidade.Ficavam
àbeirado rio, asprimeiras casas dacida
derecém-ftmdada.

VIDAEMCANOINHAS

matadensae fechada, habitadaporani
mais selvagense insetosemabundância
"Nossoranchoera frágil,não tinha segu
rançanenhumaAindaassim, agüenta
mos setemeses", conta.

Aviagemdevoltafoioutrodrama
Mais 35 dias. Nabagagem, ao invés de
esperança, desilusão, eacerteza de que
precisariamencontrnrforçaspararecons
truir avidaemRio dosPardos.

Acidarequeiniciavasuahist:ória,foi
pontodepartidaparaFrancelinaNoSalto
d'ÁguaVerde, elacomeçou ajudandoo
painalavouraenomoinhodecereais.

Aprecariedadedo local, fezafamí-
lia semudar, alguns anos depois, paraa . AESmBANÇARENASCE
localidade de Rio dos Pardos, onde Pordois anos, a famíliaKaroleski
Francelinaconheceu, namoroue se ca- tentou vivernoRio dosPardos,mas as
sou comAlberto Karoleski. Um amor dificuldadeseraminlÍIller3s, e, semgran-
fulminante,queesperou apenasdoisme- des perspectivas, a família retomou ao
ses entre o início do namoro e o cas�-i

I
Rio d'Areia, ondepermanecerampelos

mento. I Y:.- próximos 25 anos, cuidando do sítio de
Assim como José,Alberto era in- WillyGroskopf.

quietonabuscaporumavidamelhorpara A vidanômadecontinuou quando
a família que se avolumava. Por isso, Albertodecidiu largaraagriculturae se
levouafamíliaparaRiod'AreiadoMeio. aventurarnacidade.EmTrêsBarras, fez
O anoera 1942,Alberto eFrancelina ti- de tudoumpouco. Trabalhou como ca-
nhamquatro filhos.Nãodemoroumuito patazdafazendaJangada,ondeFrancelina
parapeu:eberemqueavidanoRiod'Areia chegou aassarpãoemumburaco aberto
doMeio não eramuito diferentedavida nabarranco deumrio. "Erasacrificante,
emRiodosPardos.Ousado,Albertolan- maspelomenos tínhamosoquecomer",
çou-se aprópria sorte. Por 35 dias, a fa- recorda.
mília viajou de carroçaparaCascavel- A fazenda ficava a 15 quilômetros

-

PR. O quemotivou a família àaventura, do centro de TrêsBarras, ainda distrito
foram as notícias de que na cidade deCanoinhas, "Por isso,meumarido ti-
paranaensehavia terraociosaemfartura nhaque trazerum sacodemantimentos
emuito progresso. nas costas todo fimdemês", conta.

Terra até tinha,mas sobre ela, uma Umanodepois, a família foimorar

No destaque, Francelina no colo da mãe e José, seu pai

PROCEDIMENTOS:
e-Ortodontia fixa e móvel ""Tratamento de dor facial -Restauração
Endodontia Períodonfia Prótese em geral oi> Clareamento

&lJbRrNiMrlmvJrtitbffltm�, (t,W
0wtrtl) ctJ:trmj��.S!t (47) 3627-2255

<_ .J'. .-1i.

Edinel Wassoaskl

filhaJulia

Quando Julia mudou-se para
Curitiba-PR, Francelina não quis
acompanhá-lae, então foimorarcomsua

filha Natháliaeo genroAntonio.
Dos oito filhos, dois homens euma

mulher são falecidos.

Francelina: "Por tudo que passei, não esmoreci, Deus sempre me ajudou"

no centro deTrês Barras.Alberto traba

lhavapordia, compinturadeparede, car
pintariae chegou aconstruir trilhospara
passagemdos trens daLumber.

Para ajudar na renda familiar,
Francelinalavavaroupasecozinhavapara
15 pensionistas que trabalhavam na

implementaçãodaempresaRigesa.
"Depoismoramos noCampoMili

tar, ondeAlbertomorreu de câncer", re
coreia

Adesapropriação dascasas,quepos
terionnenteforamdemolidaspara instala

ção doCampo de InstruçõesMarechal
Hermes, fez Francelina irmorar com a

Francelina (à esq.) com amigos e familiares

- Dual Band - Digital
GSM 900Í1800 Mh�

• Agenda com 200
registros no TIMChip

- Protetor de Tela
- Jogos
- Calculadora
- TIM Mega Torpedo

R$1,OO
PI TODOS OS PLANOS PÓS-PAGOS

E CONTA FIXA

VIDANOINIERIOR
Embora tenhapassadopor grandes

privações,Francelinanão sequeixadavida
nointerior. 'Traba1hávamosodiatodo,fuzí
amospichiruns(mutirões)etraball:iávamos
o dia todo,mas ànoite aconteciambailes
muitodivertidos.Nãohaviacansaço,hoje
não trabalhoevivocansada",brinca

Mesmo reclamando,Francelinade
monstradisposição invejável. Participade
umgrupode3.aIdadenoqualfoicandidata
a rainha, viajou em inúmeras excursões e
avisa: "Enquanto tiver saúde e disposi
ção, quero viver.Até ahoraqueDeus dis
ser 'chega' , aíparo deviver", conclui sor
rindo.

Arquivo da Família

Frevônia, Eugênia (irmã de

Francelina) e o marido Estifano

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Terça-feira, 20, foi dia de festa para o fofinho João Guilherme, orgulho
dos pais Nestor e Danelise Burgardt Sanori. "Um anjo que iluminou

nossas vidas".

c;

6CB se rê�Aira"';
na noite de terça,rJeira, 20, Re_staurante
Lafayette. Na foto Emestina e Jane ent�r;gam
p a din a Apoca, i

Eni
VOltolini,

Ernestirla
Marciana �
Marilda·P.
Volto/ini

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Que os sinos

de Natal

sejam
portadores de

alegres esperanças;,.. ..

.

' \
e que o Ano Novo / '). !

seja repleto de \)

prosperidade,
silo os

votos de:

Fecham-se as cortinas de mais
uma temporada.
Na espera do Ano Novo, há um

desejo defelicidade.
No adeus ao Ano Velho,
uma carga de saudades.
E, como se nqo bastasse a

alegriapor nossos esforços
premiados, ufelicidade de
havermos convivida cam

tão excelentes companheiros,
dentro efora de nossa empresa.
Um nauâ depaz e.umAno
Novo de êxitos.

Que a mensagem defé
e esperança do Natal
renove nossasforçaspara

___-....a-<

continuar lutando no

• ,Ano Novo que se anuncia;......_,-�
ratll1flJlnw

Rua: Frei Menandro Kamps, 1.030
Fone: {4.1l3622.i646

da liberdade, áliêetçado .no entusIasmo, n.o.
r�speifo, ;n;J vertlad.·e rio s'u profundo.
amor ao próximo. OueJuntos p()ss�m�s

çonstruir 11m munde, melho'í digno de se viver.

Feliz Natal e próspero Ano Novo..

TOGAMI &
GONDIN

VISUAL CABELEREIRO
Ernani Sílvia e Jorge

Rua: Francisco de Paula Pereira, 995
Fone: 3622-3250Restaurante

MENSAGEM DA:

ESCOLA TÉCNICA DAMA

TIVOc
Av. Expedicionários, 855

FonelFax: (47) 362.2-3988

CANOINHAS - SC
as Festas

de Felicidade, Amel-e-União.
e a luz do Natal ilumine

,...

u coraçao e que a

erança do Ano Novo
'a um espaço
nito de realizações
sua vida."

A Dorimar Calçados quer unir-se a você nesta data especial
.

Desejando que a paz e a esperança estejam presentes em seus corações
para guiá-los a um amanhã melhor... Pois mais um ano chega ao fim ...

É tempo de renovar a esperança de agradecer a Deus cada um dos
raios de sol que EI.e nos envia para nos iluminar. Chegou a époc
de fazer um balanço, e.mentalizar que o próximo ano será melh
certamente! E que o amor prevaleça sobre todas as coisas...
São os votos da Família Dorimar para a sua.

-

São os votos do vereador

Wilson Pereira•

orlmar
\

A Cia do Automóvel agradece aos seus funcionários (Atilal Elise, Jairo, Junior,
Marce/y e Willian), clientes e amigos que, no decorrer do ano de 2005, incentivaram

e trabalharam muito para a realização deste empreendimento.

Cia do Automóvel - Rua: Major Vieira, 1354 Fone: 3622-B883

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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'MEHSAC.EHS DE FIM' DE AHO "

,

I!!
Câmara de

Dirigentes Loj istas
. de Canoinhas/SC

FELIZ NATAL!·
Natal combina com presente
alegria e paz...
Comemora o nascimento

com muito amor.

No brilho das estrelas d
Ano Novo que está pr'
renovada a esperanç
cada dia é um prese.te dó' tWinitó::ÇlJlor universal

sÃO OS VOTOS DA CÂMARA DE DIRIGENTES LOJISTAS

DE CANOIIVHAS À TODOS OS SEUS AMIGOS EASSOCIADOS

ALE

Novo VIR CHEGANDO

DE MANSINHO.

VAMOS, DEIXE A FELlCIDA

TOMAR CONTA DE VOCÊ.

AFINAL, 2006 VAI SER O

MELHOR ANO DE SUA VIDA.

rACHINI Transmissões
rK Industriais LtdaSão os votos do

Dr. Roberto André Rosa
- CirurgiãoDentista

R.: Frei Menandro Kamps, 257
Fone: (47) 3622-7875

Av. Rubens Ribeiro da Silva, sala 31

Fone: 3622·7820

FONE:
3622 ···4438
RUA: PAULA PEREIRA.

N° 208 - CENTRO

NATAL
Tempo de reflexão, de ,abrir o coraçãoJ tempo de amar.
E até mesmo, sonhar. Sonhar com um mundo novo.

Com um mUhdo cheio de col; sem crianças ná rua.
Sem conflitoS DU guerras. Dominado, stm, pelo amor.

É te(TIpo de ver nascer. Nos ,olhos de uma criança.
Toda Iu.z e esperança. DfiSsemuna« ideéd..

Buscando realizar o sonho. neste dia de. Natal!

. são os votos da
Flash Informática e seus Funcionários

a todos seus clientes e amigos...

Tocados de um sentimento 4e profun4fi
fraternidade. voltamos os nossos pensal1lentos
e melhores votos para aqueles que grandes
ou pequenos. poderosos ou humildes nos

deram a sua parcela de colaboração
e com boa vontade nos ajudaram
a construir algo de bom e .

duradouro na etapa que findou.
'

A todos. feliz Natal e

Próspero ano No�o!

EDMILSON
VERKA

São os votos do Vice-prefeito
de Canoinhas

rEllZ nATAl1
rEllZ g0061

lhna luz

para
os seus

nlhns
Se o problemaé a uIsta1

f'azemos a prazll
EM CANOINHAS: EM PAPANDUVA:

R Coronel Albuquerque. 782 R. Tenente AryRauens/n"
Fone: (47) 3622-4392 Fone: (47) 3653-2270

Fecham-se as cortinas de mais
uma temporada.
Na espera do AnoNovo, há um

JJ.

desejo de felicidade.
No adeus ao Ano Velho,
uma carga de. saudades.
E, como se não bastasse a

alegria por nossos esforços
premiados, a felicidade de
havermos convivido com

tão excelentes companheiros,
dentro efora de nossa empresa. .

Um natal depaz e um Ano
Novo de êxitos.

VISUAL CABELEREIRO
Ernani Sílvia e Jorge

Rua: Francisco de Paula Pereira, 995
Fone: 3622-3250

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



,

'., . "

"

-,

Correio do Norte Sexta-feira, 23 de dezembro de 2005

Sander MIX• • Colunista filiado
a FEBRACOS

Correio do Norte - A Grande Família Pré-lançamento do CD
do Grupo Redomão

No dia 20 de dezembro, a família de colaboradores do Correio do Norte, se reuniu em sua tradicional

confraternização de fim de ano. Neste ano o jantar aconteceu no restaurante Laffayete, com momentos
de descontração a equipe deste semanário teve a oportunidade de viver um momento especial de
confraternização.

Dia 20, este colunista participou do pré-lançamento do novo'

trabalho do Grupo Redomão. Além de expor para a imprensa
presente o novo trabalho do grupo gravado nos estúdios da Master ,

em SantaMaria/RS, foiapresentado um vídeo com os bastidores
,

das gravações do grupo.

OICIC reúne Colaboradores de suas três
emissoras de rádio

No dia 18, a Organizações Cubas de
Comunicação, reuniu os colaboradores e
seus familiares, para confraternização na
sede da empresa Fuck S/A.O evento que
reuniu em torno de 100 pessoas, contou
com almoço e revelação de amigo
secreto. E, é claro no meio de tantos

radialistas não poderiam faltar discursos.
A OICIC hoje conta com três emissoras de
rádio: Rádio Clube de Canoinhas, Rádio
P/ana/to deMajor Vieira e Rádio Fronteira
FM de Três Barras.

Anfitriões: Ni/ce, EIi:iangê/a e o diretor da
O/C/C Jose/de Cubas Batista

A força do esporte: Ricardo Pereira Martim e

a tradição da comunicação em Canoinhas:
RobertoEdi

Gise/e Po/tronieri, Sandra, Pau/o Ricardo,
Cris Arrabar e Natálio

NÃO ESQUEÇA QUE NA TERÇA,
QUARTA E QUINTA-FEIRA
O LANÇAMENTO ESPECIAL
É SÓ R$ 4,00 ANTECIPADO!

",ira, 787 - Telefone: 3622-5122 - CanoinhasRua Francisco de PiW'
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Acidentes marcam o fim de
.-

semana na reglao
Saldo de três mortes em dois acidentes

MAJORVIEIRA-Dois acidentes

marcaramo fimde semanaemMafrae

MajorVieira
EmMafra, dois jovens de 23 anos

morreramna rnadrugadade sábado, 17.
Antônio Carlos Ressel e laderson Luis

Nunesmorreram no quilômetro 10da
BR-1l6. Eles estavam emumFiatUno

que colidiu contra um caminhão

Volkswagen.Osdoismorreramnahora.

Narnadrugadadedorningo,18,por
volta das 5 damanhã, o agricultorOs- .

valdoMartins viajava de caronaemum

Fusca, placas deMonteCastelo. Na sa
ídadeMajorVieira,ArniltonKoafki, 34
anos, que conduzia o Fusca, perdeu a

direção do veículo em urna curva, saiu
dapistae acaboubatendo emurnaárvo

re. Osvaldomorreu nahora.
ArniltoneVilmarChaves, 18anos,

que viajavano banco traseiro do veícu
lo, sofreramgraves ferimentose foram

internados no Hospital São Lucas, de
MajorVieira.Vilmar, quemais sofreu
ferimentos, foi transferido paraumhos

pital em Joinvilleno início da semana.
O trio pretendia viajar pelaBR-

116, apasseio. APolícia está apurando
a causa do acidente.

Assalto daRo1íciaMilitarabordou

Natardedequinta-fei ,uma. daExpedicionários,umveíc

da��fcia�tardete�ena� placas de Capoinhas
nelAlpuquerqlÍe,G.V;�7 ands!: f S.M:;S 1 anos�\�spoli

C.S., 38 anos, por terem assalta- queummandado de pnsão havia sido

senhg�J{RS.,44 aJ?os, 1�'YaJ?dg ernitid�.pel
.

a cori��o
.

ta.

carteifa com documentos e um S.M. fóipreso e condundo at

de tênis. Os dois homens foram gacia de 'Polícia onde foi entregue ao

gues aoPlantãcldaPolíciaCivil Plantãoparaa&dernaj.sprovidênçias le-
as demais providências legais. gais.O veículo foi notificadoporestar

semdoc
rio.

ambém nanoitede qUÍlJ,ta-fei-
5, urnaequipedáPolíciâMilitar
ve o jovemM.S., 18 anos, que

o de enordeidade
umilresidên-

ua Marechal

,'<'út,;, ,:'_' ;.(:

ndado de prisão
Natau1edesâbailo, 17,urila

",ltai ataca6lha·

COMUNICADO:
A SecretariaMunicipal de Saúde, comunica que as Unidades de Saúde que estão funcionando no período de férias

coletivas de 16 de dezembro de 2005 à 16 dejaneiro de 2006 e seus respectivos horários são:
Clínica daMulhere daCriança das 07h30 às 13h3Ornin; Policlínica das 8 às 14 horas; Serviço Social das 8 às 14horas;

FarmáciaBásica das 8 às 14 horas; CAPS das 8 às 17 horas; Posto de Saúde daCohab I das 12 às 18 horas; Posto de Saúde

do Campo daÁguaVerde das 8 às 17 oras, com atendimentomédico somenteaté as 15 horas;ProntoAtendimento 24horas.

Banco naquele dia, se referindo ao

financiamento doProgramaNacional
daAgricultura Familiar (Pronaf) .

Corno não encontraram dinheiro, os
homens agrediramo casal, desferin
do golpes de faca e um disparo de
arma de fogo contraDR, que teria
reagido às agressões.

O casal foi socorrido pelo Cor
po deBombeiros e passabem. Rea
lizadas buscas, os criminosos não
foram localizados.

APolíciaCivil investigao cri-

Ladrões frustrados espancamcasal
Há indícios de que os assaltantes conviviam com o casal

me.

gir, mas urn deles foi detido. A.J.S.,
22 anos, foi preso logo em segui
.da.

Ll.B; fugiu para ummatagal
e ainda não foi encontrado.AJ .S.

foi reconhecido por vítimas de as

saltos que teria praticado com a aju
da de 1.I.B ..

Ele foi entregue ao Plantão da
PolíciaCivil para ss demais provi
dências legais.

CANOINHAS - Na noite de
• quinta-feira, 15, umaequipedaPolí
ciaMilitar foi até a localidade deEn
treRios, para atender a uma denún
cia de assalto aurna residência. Ao

chegarno local, os policiais apura
ramquequatrohomens chegaramna

residência do senhorD.R., 45 anos,

no início danoite, chamando-o pelo
nome. QuandoDR foi atender, os
homens anunciaram o assalto, agre
dindoD.R. e suaesposaB.P, 42 anos
e pedindo dinheiro que, conforme
eles diziam, o casal teria retirado do

Assaltantepreso e outro foragido

GILSON JOSÉ PEDRASSANI

Responsável Técnico
CREAlSC 16.979-5

Na noite de sexta-feira, 16,
equipes da Polícia Militar foram
deslocadas até a localidade de Rio

d'Areia doMeio, onde segundo in
formações de populares havia dois
homens com umamotocicleta, em
atitude suspeita. Ao chegar no lo
cal, os policiais encontraram os

homens em umamotocicleta CG

125, placas de Irineópolis, que ha
via sido furtada. Ao avistarem os

policiais, os homens tentaram fu-

CORTE DE VEGETAÇÃO EXÓTICA EM ÁREAS DE PRESERVAÇÃO PERMANENTE

Á
FUNDAÇÃO DO MEIO AMBIENTE - FATMA

•

COORDENADORIA REGIONAL DO PLANALTO NORTE

, v�

SPC, SERASA, BACEN, CARTÓRIOS
E OUTROS.

NEGOCIAÇÃO DE DiVIDAS COM DISCUSSÃO
DE JUROS ABUSIVOS.

'_ ',.-" JRATAR;.�(4�)3�26:4848 /99'1�S668,��_ ..··'� :-�.
·:�.:,��l!làil : ·gl��;ii��,���.!�i��'::��J�ti.��ro!_il1��mi .:

Alcides Schumacher e Esposa, residente e domiciliado na Rua Basílio Humenhuk, nº

1.133, Bairro Sossego, Canoinhas, Santa Catarina inscrito no CPF sob nº005.589.669-

34. comunicam que solicitaram a Fundação do Meio Ambiente - FATMA, vistoria técnica

para aprovação de Projeto de Corte de Vegetação Exótica, neste caso de Pinus spp
e Euca/yptus spp, (6,11 ha) que se encontram em áreas de Preservação Permanente,
em sua propriedade, situado na localidade de DUAS BARRAS, município de Três Barras,
SC., objeto da matrícula nº8.949 - Registro de Imóveis - Comarca de Canoinhas, SC.

O prazo de irnpuqnação junto a FATMA é de 20 (vinte) dias corridos a partir da data de

publicação e o licenciamento será concedido se atendida a legislação ambiental.

ALCIDES SCHUMACHER

Requerente
005.589.669-34

'0 Mercabom festeja aniversário
e quem ganha é você!

À cada R$ 30,00 em compras,

você concorre a uma TV29' pormês e 1 Gol Total Flex

que será sorteado em 26/12/2006
UPERMERCADo

Fone: (47) 3622-0300
Rua: Coronel Albu uer ue, 409

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Correio do Norte

Agrofest lançada oficialmente
Organizadopelaprefeitura, evento terá apoio da Epagri e Une

Edlnel Wassoaskl

CANOINHAS - Na terça-feira, 20,
na sede daEpagri, foi lançadaoficial
mente a 1.a Festa doAgronegócio do
Planalto Norte (Agrofest), que aconte
cerá de 10 a 12 de março de 2006, no
Parque deExposiçõesOuroVerde.

Centrado na agricultura, o evento
promete atrações como aFeiradaAgri
cultura Familiar, Exposições
Agropecuárias,Rodeio Crioulo, Feira
doFeijão emVariedades, Gastronomia
Típicadanossa região, showcomfelipe
eFalcão, bailes gauchescos, exposições
da indústria e comércio local, apresen
tações artísticas e culturais, torneio
distrital de futebol, exposições de car
ros antigos e do JeepClub.

A logomarca daAgrofest, desen
volvidapelaUniversidade doContesta
do, foi explicadapor DorvaSeibl, do
departamento demarketing daUnC.
Segundo Seibl, a logomarcacontempla
por meio do verde, a pujança do

agronegócio regional, a cesta represen
ta as colheitas dos agricultores e os tra
ços dentro da cesta representam a

integração regional.As duas faixas que
envolvema cesta indicamo olharparao
futuro do agronegócio.

Segundo o coordenador geral da
1aAgrofest, secretário de Desenvolvi-

Dorva explica os símbolos que compõem a logomarca da festa

mentoRural,Donato JoãoNoemberg,
no discurso de lançamento oficial, o
evento será focado nas inovações
tecnológicas do setor, sem perder de
vista a cultura, esporte e lazer para a

comunidadeem geral.
Donato informou também que a

Comissão CentralOrganizadorada fes
tajá se reuniu duas vezes e os prepara
tivos estão avançados.

O secretário adiantou que o inves-

timentomáximo aprovadopara areali
zação do evento é de R$ 50 mil e que
"certamente será compensatório, em
função da importância para omunicí
pio, que pretende se afirmar compólo
de desenvolvimento regional".

.

Ao encerrar seu pronunciamento,
Donato pediu a colaboração de toda a
comunidade para que aAgrofest seja o
sucesso esperado pelaCCO.

Canoinhas terá laboratório deplantasmedicinais
Laboratório será estruturado por três secretarias municipais

CANOINHAS - Em recentes vi- de dapopulação pormeio do labora-
sitas aos municípios <te Balneário tório de plantasmedicinais (Casado

.. Camboriu eRioRufino/SC a secretá- Chá), instalado com recursos.do
ria de SaúdeTeimaBley, o secretário Pronaf. O secretário da agriculturade
de DesenvolvimentoRuralDonato RioRufinoestáotiiliistacomoprojeto.
JoãoNoemberg, o supervisordeMeio Ameta emCanoinhas, segundo
AmbienteFelippe SalibaDavet, além os titulares das pastas envolvidas, é
do chefe doEscritório local daEpagri, instalar o laboratório duranteo ano de
DanielUbá, chegaramaconclusãoda
necessidade e viabilidadeda instala

ção deum laboratório emCanoinhas,
para processarplantas medicinais e
usá-las na saúdepública.

. É o que vem fazendo essesmu

nicípios visitados. Balneário

Camboriú, segundo informações do
�

diretor de Meio Ambiente Sergio
Lobato, atendemais de 100mil pes
soas por ano. RioRufino,município
com aproximadamente 3 rnilhabitan
tes,próximo aLages-SC,pretendeem
curto espaço de tempo, atendermeta-

.

Teima, Donato, Daniel e Felippe, em visita ao laboratório de Camboriú

2006.

Este'projeto é decorrência da
discussão ocorrida no 10Seminário
dePlantasBioativas doPlanaltoNor-
te, realizado em Canoinhas, nomês
de agosto, em que todas as Secretari
as daprefeiturade Canoinhas estive
ramenvolvidas.

Divulgação

A Associação dos Doadores de Sangue da Região de Canoinhas (Adosarec) agradece a todos que mais este ano

colaboraram para que a Entidade pudesse continuar com os seus trabalhos,ajudando a salvar vidas.
Todos os coordenadores e coordenadoras, todos os doadores de sangue que são heróis por natureza.
Postos Planalto, Pwiedade, Ouro Verde, Mallon, Pedrassani, Eldorado e Líder.

Agradecemos aos prefeitos Leoberto Weinert, Luiz Schimoguiri e Adelmo Alberti, aos vereadores de Canoinhas e ao

deputado Aguiar.
Regi e Nando, Vida Livre Som e os papais noéis da Adosarec.
Correio do Norte, Diário do Planalto e O Planalto
As empresas Rigesa, Mili, Dalquirn, Cia Canoinhas de Papel, Fuck, Forex, Tecnowood, Cooper Alfa, Sicoob, UnC,

Cereagro, Fricasa, Loja Bandeirante, Supermercado Steidel, Supermercado Haag, Mercado Perucci, Supermercado Bom
Dia I, Superlar Três Barras, Novo Horizonte Três Barras, Supermercado Denke TB, Serve Lar TB, Panificadora João XXIII,
Pimpão, Ki-pão, Leve Pão de TB, Padaria da Solange de TB, Kiko Garret, Carlos Bockor, Noélio e Zenilda, Comissão da

Capela Divino de Três Barras na pessoa do senhor Ataíde, Comissão da Igreja de Fartura na pessoa de Maria Rosa Ballão,
.
CTG Bela Vista na pessoa dos senhores Zeca Tiszka e Pedro Tiszka, Rádio 98 FM, Rádio Clube de Canoinhas, Rádio Pantera

FM, e Rádio Fronteira FM, Coletivo Santa Cruz.
Agradecemos também a todos que colaboraram na organização das festas de confraternização de final de Ano dos

Doadores de Sangue e suas famílias, as cozinheiras, churrasqueiras, caixas, motoristas, o nosso muito obrigado.
A Adosarec deseja a todos um Feliz Natal e Prospero Ano Novo.
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(CUIDADOS fIA.�IJIÇAçkO DE
IiJEIiENSlV:OSAGRlCOW

Ao comprar um produto, sempre existe a preocupação com dois fato
res: custo e eficiência. No momento da aplicação, pode haver perda signi
ficativa de ambos, caso não sejam tomados os devidos cuidados:

F.ATGRESQ,IlJEINlERFtEIEMNA
Duar(i:o

Vários são os fatores que devem ser observados, de modo a garantir
que o investimento feito terá o retorno esperado em termos de resultado;
seja inseticida, fungicida ou herbicida.

Entre DS�uidadosca_t:.emtCJ.mados,
dtam..se:

HORÁRIO DA APLICAÇÃO: nas horas mais quentes do dia, entre
11e 16 horas (horário de verão), a umidade relativa do ar fica reduzida,
ocasionando aumento das perdas por evaporação no momento da aplica
ção. Como também, nesse período, o metabolismo da planta é reduzido,
havendo conseqüentemente umamenor absorção dos produtos sistêmicos;

PRESENÇA DE VENTO: acarreta deriva, não permitindo que se

atinja o alvo (inseto ou cultura ou ervas daninhas);

. ORVALHO EXCESSIVO: Faz com que o produto fique aderido a

gota de orvalho, aumento o seu peso e provoca o escorrimento. Sendo
assim, o produto não-tem tempo para agir sobre o alvo que se deseja
atingir;

BICO DE PULVERIZAÇÃO: Muitos compram o pulverizador e pas
sam o resto da vida usando o equipamento sem fazer a troca dos bicos. Ao

passar pelo bico, a água leva consigo resíduos, além do produto, que vão
causando o desgaste do material. Dessa forma, a vazão fica alterada,
dificultando a regulagem do pulverizador e a correta distribuição do defen

sivo;

DOSE: Quando não tem a perfeita regulagem do equipamento de

pulverização, pode-se subdosar, não fazendo controle devido, ou

superdosar, aumentando o custo da aplicação;

. DIAGNÓSTICO: Apesar de ser citado por último, esse deve ser o

primeiro ponto a ser considerado. Pois só usando o produto certo, no

momento certo, na dose certa e do jeito certo, é que o custo vira investi
mento, trazendo retomo. Quando se aplica por aplicar, sem uma indicação
técnica competente, os demais cuidados, mesmo que observados, não

poderão suprir o erro da recomendação mal feita.

Poderia citar outros fatores que interferem no desempenho do produ
to, mas respeitando aos anteriormente. mencionados, já se obtém uma

melhoria significativa da aplicação e dos resultados.
Não adianta apenas comprar bem em termos monetários, deve-se ter

em mente fazer uma boa compra, condizente com o problema que se

deseja solucionar e fazer o uso adequado do produto. Caro é quando se

usa algo que não funciona, pois não traz o ganho previsto, mas apenas
perda: de tempo, de produto e de produtividade.

Evana Raquel Bedrítchuk

ComellioAwo�uário�'
última reunião doano

CANOINHAS - o Conselho
,

Municipal de Desenvolvimento

Agropecuário deCanoinhas{CMDA)
realizouna terça-feira, 20, noCentrQ",
deTreinamento daEpagri, aúltima
reunião de trabalho do ano. "Desde

que foi reestruturado, no início deste
ano, oCMDA vem tendo umpapel
importantenoprocesso de desenvol
vimento agropecuáriodomunicípio",
analisouo secretário deAgricultura
deCanoinhas,DonatoNoemberg.

OConselhoé compostoporuma
ComissãoExecutiva epor 15Comis
sõesTécnicas, cadauma cuidando de
umaáreaespecificadaagricultura.

SegundoNoemberg, gue tam
bémépresidentedoCMDA, aprinci
pal conquistade 2005, foi áêlabOI1!
ção de uniPlanoMunicipal deDe
senvolvimentoRuralSUstentáveLque
será lançadonó iníciode2006e será

, o alicerce parao agronegócio domu-
-�

nicípio.
Outroponto importante desta

cado porNoernberg, é que oFundo
Municipal deDesenyolvimentoku
ral (Funderoral) também foi rea!ivado
e apartir de 2006 terádotação orça
mentáriaprópria, podendocontPbuir
pára fortalecer a agricultura familiar
domunicípio.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A exemplo dos demais clubes de bolão da cidade,
o Tiro ao Alvo encerrou as suas atividades esportivas,
conforme programação previamente elaborada.

Dias 2 e 9/12: disputa do Jogo Rei, seguido de eleição da nova
diretoria para o período 2005/2006, a qual ficou assim constituída:

Presidente - Vilson Andretla

Vice-presidente - Sérgio L. Paulo
Tesoureiro - Celso Rosa (reeleito)
2º Tesoureiro - Alfredo Sorg Filho
Secretário - Pedro Ferreira (reeleito)
2º Secretário - Eliseu Krailing
Diretor de Eventos e Promoções - Ama,deus José dos Santos

Relações Públicas - Elias João Ziemann
Diretor de Esportes e Técnico - João Batista de Uma

Dia 3/12: almoço com as respectivas famílias na Pedreirinha
Dia 16/12: último treino seguido de jantar de confratemização e

entrega de medalhas e troféu aos contemplados.

PREMlAÇÍ)FS:
Jogo Rei - 8Q lugar (2): Silvio França e Eliseu Krailing, com 658

pontos
7º lugar: Elias Ziemann com 660 pontos
6º lugar. Vilson Andretta com 665 pontos
5Q lugar: Amadeus J. dos Santos com 667 pontos
4Q lugar. João B. da Maia com 675 pontos
3Q lugar: Leandro Vier com 676 pontos
2Q lugar. Renato dos Santos com 693 pontos
1Q lugar. João B. de Lima com 701 pontos.

PONIUAçÃoMÁXlMA,NÚMERODEltl>Q)NSEGUIDOS
DURANIEOANO:

Alfredo Sorg Filho e Amadeus J. dos Santos: 1 x 180

João B. daMaia e Eliseu Krailing: 2 x 180
Renato dos Santos: 3 x 180
João B. de Lima: 7 x 180
Troféu Luis César Ferreira, em homenagem ao seu atleta fale

cido dia 5 de janeiro do corrente ano.

O ganhador do troféu rotativo que ficará de posse do mesmo

até dezembro de 2006, foi João Batista de Lima.
� O Clube de Bolão Tiro ao Alvo contou com a participação nos

treinos e amistosos, comei também nos eventos e promoções duran
te o ano, de bolonistas dos outros clubes, daí a sua decisão de'

brindá-los com a medalha Participação. Foram contemplados, José
Krzesinski, os seus dois filhos José e Ricardo, Antonio Carlos Dias,
Odir Rachid Nader, Moacir Scheuer, Alfeu J. Witl, Liomar Viertel e
Emilio Hauffe, esses três desde setembro fazem parte do Tiro como
atletas associados, além dos juniores Régis Amadeus dos Santos e
Tufi Miguel Sphair Neto.

Agradecendo a todos pela união, participação e colaboração, o
Clube de Bolão Tiro ao Alvo, deseja-lhes Feliz Natal e um Ano Novo

com muita alegria, confratemizações e Paz. Votos estes extensivos

às esposas e filhos, inclusive a dona Anita, esposa do Emílio pela
colaboração nas promoções e organização do almoço festivo na

Ci.UàE
:iA.MS!;fOOANOINH�SSC

O'lctc
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, Correio do Norte 'I'ESPORTES
aprazível Pedreirinha.

As fotos que ilustram a coluna registram alguns momentos das
festividades.

Finais doCampeonato do Interior
Aconteceu no domingo, 18, as finais doCampeonato do Interior

de 2005, uma promoção da Liga Esportiva Canoinhense com apoio
técnico da Fundação Municipal de Esportes. Os jogos aconteceram
no Estádio Municipal "Ditão". A partida preliminar foi entre os alunos
da escolinha de futebol do Professor "Butuca". Os meninos pude
ram participar de uma partida pela primeira vez no campo oficial, o

que os deixou muito contentes. Na partida da decisão de 3Q lugar,
Barcelona 5x4 Botafogo, um jogo muito disputado, motivado pela
vitória e conquista desta colocação. Na partida que valia o 1 Q lugar
as duas equipes entraram em campo muito cautelosas. A partida
seguiu no equilíbrio entre as duasequlpes, a exceção do momento
em que foi marcado um pênalti a favor do Lagoa, que não foi aprovei
tado. A equipe do Primavera cresceu de produção mas sem atingir a
meta do Lagoa. O jogo foi para a prorrogação em dois tempos de 15

minutos. A tensão aumentava, já nenhuma das equipes queria deci
dir o campeonato nos pênaltis, até que o Primavera abriu o placar. O

jogo mudou e o Lagoa pressionou muito, mas não conseguiu vencer
a defesa do Primavera que era muito bem postada. Sendo então o
Primavera do Salto do Água Verde o campeão, a equipe que neste

ano está completando 40 anos de fundação está mais uma vez de

parabéns. Estão de parabéns também todas as equipes, jogadores,
dirigentes, e a torcida que apresentaram um espetáculo bonito.

2a Taça Norte de Futsal2005
Os jogos finais da 2ª Taça Norte de Futsal, disputados no giná- ,

sio de esportes da E.E.B. Sagrado Coração -de Jesus, tiveram os
.

seguintes resultados e classificação final, nas duas categorias dis

putadas, Joguinhos e Adulto:
1Qjogo, 19horas-Mafra 4 x 6 Porto União '(joguinhos)
2Q jogo, 20 horas - Canoinhas 5 x 2 Papanduva (adulto)

Q)MOFICOUA�CAÇÃOFJNAL
Joguinhos: Adulto:

1 Q lugar - Porto União 1 Q lugar - Canoinhas

2Q lugar - Mafra 2Q lugar - Papanduva
3Q lugar - Papanduva 3Q lugar - Mafra

4Q lugar - Canoinhas 4Q lugar - Porto União

LEC X FME
Corre, à boca pequena, que a FundaçãoMunicipal de Esportes

confiscou a renda líquida, R$ 2,5 mil dos últimos jogos pelo Campeo
nato do Interior, promoção da Liga. Não me aprofundei no assunto,
apenas soube por terceiros, Está na hora dessas duas entidades

se entenderam.

Sociedade Esportiva Ipiranga
RIO NEGRINHO - A Sociedade Esportiva Ipiranga, de Rio

Negrinho, está prestes a se fiiiar na Liga Mafrense de Desportos em
2006. Motivo? O Ipiranga não está nada contente com a Liga
Sãobentense de Futebol. Outro clube que acompan�� o Ipiranga
nessa tomada de posição, é o América de Roseira, Rio Negro�PR. A
Soberana de ltaiópolis já está na Liga de Mafra.

O Ipiranga deverá ser um dos clubes a representar o Planalto

Norte no Campeonato Catarinense da Série B-1 de 2006.

FederaçãoCatarinense de Futebol
o Mebol feminino está prestes a desbancar o masculino nos

Jogos Abertos de Santa Catarina (Jasc).
A proposta é do Conselho Estadual de Desportos. Segundo o

diretor geral da Fesporte, João Ghizzoni, não há qualquer possibilida
I de da proposta ser indeferida, já que ela tem a maioria de votos,

inclusive com o apoio do presidente da FCF, Delfim Peixoto Filho. A

idéia é estimular o futebolfernieino de forma a ampliar o seu calendá
rio para que nos próximos anos as meninas catarinenses tenham

grandes representações, inclusive, nas Olimpíadas.
-

.

Estudante de lrineópolis é déstaque
, nos Jogos Escolares Brasileiros

Leila Lesandra Paiter, 14 anos, estudante da 8ª serie do Núcleo

Escolar Adolfo Konder, localidade de São Pascoal no interior do mu

nicípiode lrineópolis, conquistou a medalha de 3Q lugar na modalidade
de Lançamento de Disco, nos Jogos Escolares Brasileiros (Olimpía
das Escolares), realizados nos dias 2 e 3 de dezembro, em Brasília,

A jovem atleta, que é autodidata em sua modalidade, treina
sozinha em um terreno de seus pais Lucinho elidia Dobrechotop
Paiter. Ela não tem treinador e desde o início contou com o apoio e o
incentivo de seus professores e dos pais, que nunca haviam ouvido

falar em "lançamento de disco". Leila confessou-se surpresa com a

marca de 26,23 m que alcançou em Brasília, Ela foi superada apenas
por atletas muito bem treinados, que dispõem de grandes infra-estru
turas e treinadores específicos para a modalidade. O primeiro lugar
ficou com uma estudante do Mato Grosso do Sul (31,1 Om) e o segun
do lugar com uma atleta de São Paulo (28m).

A atleta ireneopolitana, que representou, além de sua cidade,
o Estado de Santa Catarina, disse que vai continuar treinando, mes
mo sem treinador e local apropriado, e afirmou que vai disputar todas
as competições que puder. "A minha vontade é continuar vencendo

e se tiver apoio oficial pretendo conquistar o Brasil e quem sab$l o
mundo", profetizou a adolescente. .d

No domingo, 18, a administração municipal e a população Ele

lríneópolis prestaram uma bonita homenagem à Leila na praça da ,

Igreja Matriz, depois que a atleta desfilou pelas principais ruas da

cidade em um veículo do corpo de bombeiros de Porto União. O

prefeito Wanderlei Lezan entregou à Leila, uma placa em reconheci

mento à importante conquista esportiva em nível nacional,

protagonizada pela jovem estudante. A banda Menestréis do Planalto

executaram várias músicas em homenagem à Leila, que foi muito

aplaudida e cumprimentada pelo público presente.

Mensagem
Para você que nos prestigiou lendo a coluna semana após

semana durante este ano, para saber das notícias esportivas, inclu
sive dando idéias, opiniões importantes, desejo a você e aos seus

familiares um
Natal Celestial e que 2006 seja um ano de realizações, atingindo

os seus ideais e conquistando novas amizades, pois sem elas a vida

fica vazia e monótona. E que Deus esteja com você em todos os

momentos. Tchau ... até 2006.
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FaLHA DE NEEaaCICa
DENIS ENNES
Imobiliária CRECI3159

RUA CORONEL ALBUQUERQUE 656
CONJUNTO 12

-

FONE: (47) 3622-4278

� Chácara com 24.200 m2, ri
casa de alvenaria, com 150 m2
em Barra Grande, km 6 - Três
Barras. R$ 75.000,00.
� Área de 24.200 m2 - BR280 -

próx. do Restaurante Boi na Brasa.

R$ 100.000,00
� 18,00 alqueires em Pardos -

Três Barras/SC. R$ 400.000,00.
� Área de 41.119,98 m2 - Estrada
Velha pi Major Vieira a 50 metros

.

do asfalto. R$ 50.000,00.
� Área de 10.295 m2 - Água
Verde - bom de água - ótimo para
chácara. R$ 15.000,00.
� Área Central com 225,00 m2 -

R$ 80.000,00.
� Prédio com 348,00 m2 - lote
com 633,25 - Rua Vidal Ramos,
199. R$ 160.000,00.
� 40 alqueires para gado ou re

florestamento em Pinhalzinho -

BelaVista do Toldo. R$ 100.000,00.
Parcela-se.

ALUGA-SE
SALAS COMERCIAIS-

Rcesso à internet, rápi�o e segurIP

DISCADO • ADSL • RÁDIOilll
LIGUE E CONfiRA TOORS RS NOSSRS URNTRIiE

Vende-se Moto Biz ano

2002. Quitada.
Fone: 3622-5323

Vende-se um Pálio EX 99,
cor prata, 4 portas, vidro
elétrico, trava elétrica.
Fone: 3622-2532

Vende-se Fusca 82,
Branco. Valor: R$ 2.200.
Fone: 3622-1646

Vende-se Corsa Cassic
1.0, 2002, em ótimo
estado
Tratar: (47) 8407-0228

Corte Moderno Masculino
por apenas R$ 5,00
corte Moderno Feminino
PO( apenas R$_ 6,00
MANICURE por apenas R$ 5,00

E AINDA CONCORRA A VÁRIO
BRINDES E A UM CELULAR
Aproveite esta super promoção

Rua Vidal Ramos 125

Marque sua hora

3622-1615

DIVERSOS

Impressoras usadas
Lexmark. R$ 100 cada.
Tratar pelo telefone (47)
3622-6959 ou (47) 9966-
8106.

Vende-se Caminhão 1113,
no toco ano 1971,
turbinado. Aceita-se casa

no negócio. Fone: 3622-
6451 - cf Neide.

Vende-se
Astra Sedan 2.0 GLS, ano
2000, completo, mais banco
de couro. Valor: R$
28.900,00. Aceito carro de
menor valor, até R$
20.000,00. Fone: (47) 9175-
4877.

Vende-se: Expositor Ilha
de Congelamento
Gelopar, cf vidros
deslisantes, modelo
GGSRV-300, novo, cf
metros. Tratar cf Marcos.
Fone: 3623-0621

ii .'. ti ••• '.:•••• III _'a,. li. õJ." .::. a. iI :
••:-.. ii .'••••

-

••
-

• .-••'." •••• II it"--.'�. fII'.·-.·.4!'··•••\

.'
i'

:;
if
•
o-
oCOMUNICADO .-
·
a
·

•
•
.;
"
·
"

: é
:�
·

�
a,
·
•
·

_ .

.
-

·
.'
·
·
·
·

·

·
·

Comunicamos aos nossos clientes,
amigos e fornecedores que à partir do dia
22/10/05 a CASA DA CARNE Razão
Social HORST BORCHARDT está

[atendendc somente no centro de Canoinhas,
situada na rua Francisco de Paula Pereira,

n° 316.
Com o objetivo de melhor atender a sua �-

clientela. :
-,

Informamos ainda que à partir desta data a �-
"Casa da Carne 2" e a "Casa da Carne 3" :

·

foram vendidas. �-
Continuaremos contando com vossos

indispensáveis apoios e agradecemos pela
compreensão de todos.
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","at'O"a
A Reflexologia é uma técnica que aplica pressões,

especíicas em pontos nas plantas dos pés.
A técnica atua em pontos reflexos dos pés

-

relacionados com órgãos e funções do corpo.
A\NT()�I() IlJlf'[J[ill12A\ f()UlI""Il() _

Toda força curativa
é manifestação
da vida de Deus
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PRECISA-SEDEMoçAS
PARA1RABAlHARCOMO:

.Empregada doméstica para fl-.
nal de semana (Sábado a partir da
12h até Segunda 12h)
-Empregada Doméstica para
meio período
· Empregada Doméstica para
Pemoitar
· Empregada Doméstica para
Trabalhar em dezembro em Balne
árioCamboriu
· 2- Empregada Doméstica e

Babá com experiência com crian

ça.
· Empregada Doméstica para
trabalhar em Joinville/SC
· Caixa com experiência com-

provada.
"

Tratar com urgência pelo fone (47)
3622-5645 com Daiane

'" Lanternas
'" Faróis
'" Grades

LAN

.. Parachoques
•Retrovisores
.Acessórios em geral.

AMENTO:

PRECISA-SEDEPFBSOASDO
SEXOMASCULlNOPARA

TRABAI1IARCOMO

· Garçom com expertêncla
superior a um ano.
· Chacreiro para Major Vieira
• Vendedor externo - Boa apre
sentação - Idade superior a 20
anos - Período integral - Veículo

próprio - Experiência em vendas
- Segundo grau completo.
· Mecânico de automóveis
· I;letricista de automóveis

Interessados ligar com urgência
para (47) 3622-5645

DAS*****

VENHA CONFERIRI

• Parabrisas

ENTREGA GRATUITA

RUA: ROBERTO EHLKE, 782
FONEI FAX: (47) 3622-7879

Inscrições abertas para novo concutso

,nossa ctdade.Acesseo endereço
abaixo na· ínternete Inscreva-se
a data do prazo descrito.
então I1g116 no fone O�OOO

p, tenha maiores
com os- nossos atendentea.

PROMOÇÃO:
Depilação

* Escova progressiva

..Convênio 'com

ACASCA e ACREC

Abatedouro Neno
CARNES "TEMPERADAS PARA

FESTAS DE. CASAMENTOS E DE tGRE-JAS,
ENCONTROS, EVENTO$ EM G'ERAL

Atendendo :também o comercio
Oferecemos qualidade e bom preço

Rua: Três de Maia, 346
fones: (47) 3622·2437/3622·2714 Cei.: (47) 9986·5491

m;;",':Illi�' 'r;ih V; �'�Sfi 'ii"" ;<W��1:">�",+ 0,ilf ;�@.
:Ri�: Oõr��e{�fi>úqu�rg��'460

�,��'�,�� (4jj� B,622;45,4Z"
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"Que o espírito natalino
permaneça em nossos

corações durante
todo o 2006"._

,F-e'liz Natal!

Feliz Ano Novo!
É' o que -desejam aos seus clientes e amigos:

Dr. Luiz Henrique Ferraresi - Pediatra
Ora. Giovana Gallotti Ferraresi - Odontópedíatra

Dra. Carolina Ribeiro da Silva Trevísani
Cirurgia-Dentista

Rua: 12 de Setembro, 500 Fone} 3622 ...2278

Posto de Molas e

M
".

n· 'Ieeamca lese

Gapski & tia. Ltda.
Cong!totu�o-ge com g�Ug (lmtgOg,

c�teJlteg
>

e �o!tnecedo!teg, dege10ndo-�heg
um «Je�t3 u\fotaQ 'e um

cAno cAfovo ltep�eto de o�eg!tiOg.
, Rua: Alinor Vieira Corte, 765

, esq. cf Theodoro Humenhuk

Fone: (47) 3624-0337
Campo D'Água Verde
e-mail: gapskiecia@globQ.coin

SSESSORAMENTO JURÍDICO CONTESTADO
NTONIO \VEINFURTER
NTONIO EDUARDO MARTINS WEINFURTER
NTONIO AUGUSTO MARTINS WEINFURTER

Fone/Fax: (47) 3622-5909
R.: Getúlio Vargas, 511 - Canoinhas / SC

e-mail: advocaciaweinfurter@hotmail.com

Centro EduCQcronal

IRI
"lORtNDO A EDUCAÇÃO

Rl!a: MajorVieira,,937 .. Centro • Canoinha$/SC
Fone: 3622-5408

Sexta-feira, 23 de dezembro de 2005

Façamos deste! Um FelizNatal, com 'muita paz, e esperança,
acreditando qt�e em 2006, vivendo sempre como num ges_to

de, amor e comfé suprema, podemos
conquistarjuntos e com

méritos em Cristo, um significativo
avanço no caminho daquele

mundo que desejamospara todos.

_�"Y••"".•••.SãQwQ.s..3lQtQs.Jia..•eiJ.:uip.e_dªJu:fr>J:OOáticallir.liclluabel

Aos nossos ir",üos no tra6at&0, que tonosfo ta6utaralll
",ais "'" alfo em lrentes ailerentes. ae "",a ",es",a tuta,

sinceros votos ae "'" 7eliz "'atal e proveitoso .Ano ';1ovo.

COL
CANOINHAS - Av. Rubens Ribeiro, 799 F()n�: (�1) 3624-2833
MAJOR VIEIRA - R Argemiro Borges, 122 Fone: (47) 3E)�5,,1(J85
PAPANDUVA - R. Tenente Ary Rauen, 57a Fone: (47) 3653-2260

- Inglês - F'rattcês
-Alemão - Italiano

- Espanhol

FONE: 3622-4807

Iii) Ir.,-r\,-1"'-'�� I·t=l f,L'-:-j'!.I..Vl·
, !. '! ( ·1 \

L�-._J L_�J L�-j 1__ Li t--"j
(llJe (J; luz ila e$:ttii?1a- que a1ft1J.'1!lcio�uo
Menino J��U$ i/1i,ihine lU)SS()$ c(tmi11:nQ.s
irradiando paz e sóli(iar.iedade.
Que ao nascer de l.fl1'l nová ano ·11ão,
fiquemos apenas naplatila, afim de rir
ou. chorar; mas sejamos protagonistas'
deste belo espetáculoque é a vida.

São os votos, do CENTRO
EDUCACIONAL ARco..üus
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, MEtlSAGEtlS DE· FIM DE AltO .
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Muito mais do que votos de um Feliz Natal
: 'de um próspero Ano Novo, é a certeza

de estarmos juntos empenhados em

promover a paz, o amor, a fraternidade,
� igualdade, a espercnçc, .. porque a

. ente acredita num futuro melhor!

BOAS FESTAS' '.
,

oas, e a soma
�

o de tarefas,
smo objetivo.
ísmo de todos

Que esta seja a fórmula pa
Feliz Natal e um Ano Novo de

Associação dos Municípios da Região

a data b'i1agl1a da c/tl�taHd.ade, 6aveb"'0�
de�ta me!\�agel'\'l o el'i1fSsó/tiD de nossas paQaUll.Os.

(lí3e1llOS de nossos paQauws a e�pl(essão si�tCe/t(l

d� !10SS0 pmtsmltento. (l bO/ttllUQa.ção de nossos desedo�
.

e�pe/((,{nç(lg de todos os tlOI'\'leM.

Feliz Natal e Próspero Ano Novo!

São os votos da Câmara
de Vereadores de Canolnhas

à todos os canoinhenses

tA Aonestíaaae semeamos tom nosso tta6al'0;
.A tonlian{a tultíuamos tom nossa capatiaaae; .

tA amizaae coMemos tom nossa 'umUauae;
tA uotê amigo cliente, que tonlia em lIoSSO ttu6aMo

'umUae e ',onesto, aesejamos um

00In(); incenüuoque.MI�""'"

Q;�fJU1i.()JVfÚ;��WWUJ;� ,C()ffl;Q;�
'�tÚJ;��� Çj>a/UlIlUlds;, tW$SI1/fJ!UlÚl!�

. envfUdo,s;fÚ;UI11/FElIZ E PROVEITOSO ANO NOVOI

SOLO-FORTE
Toda linha de insumos Agropecuários

.

Rua CoronçlAlbuquerque, 297

-
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Correio do Norte

domáo lança CD e' site
Lançamento émarcadopor composições do grupo

CANOINHAS - Bemproduzido
e com qualidade sonora de grandes
estúdios, foi lançado oficialmente na
noite de terça-feira, 20, no Salão de

Festas dorBatalhão dePoliciaMi

litar, o terceiro CD do Grupo
Redomão, de Canoinhas.

O CD, que tem o título "Movido

Integrante do grupo, apresentando o site do Redomão

a vanera", marca os 11 anos do Gru

po e traz dozemúsicas que têm como

autores desde componentes do pró
prio Grupo, compositores
canoinhenses até músicos e compo
sitores consagrados como Luis
Lanfredi do Grupo Os Monarcas,
Tunão eMárcioCorreia doGrupo Os
Quatro Gaudérios, Jhota Luiz,Antô
nio Luiz e IberêMartins além da par
ticipação em uma música do
vocalista do Grupo Os Quatro
Gaudérios,Mareio Correia.

"O repertório escolhido revela a

identidade do Grupo que através de
suas apresentações leva alegria e di
versão por onde passa, commúsicas .

inéditas, além da regravação de um
sucesso da dupla sertaneja Zezé di
Camargo e Luciano", revela o dire
tor do Grupo Ethel Jacomel.

OCD já começou a ser executa
do pelas rádios locais. As músicas
de trabalho são "Lágrimas perdidas"

. ..-------------------------------------------------------------------------.

Campanha "Gol Solidário" vai dar ao Hospital Santa Cruz, um
automóvel a cada 60 cotas de consórcio vendidas

CANOINHAS - O empenho
da sociedade civil em angariar fun
dos para estruturar a Unidade de

Terapia Intensiva (UTI) do Hospi
.tal Santa Cruz, acaba de receber
novo reforço.

�ançada na noite de quinta
feira, 15, no Canoinhas Tênis Clu
be, a CampanhaGol Solidário vai
dar ao HSC, um veículo Gol zero

quilômetro, a cada 60 cotas de con
sórcio vendidas pela Concessio
náriaVolkswagen daMallonVeí
culos.

Empresários e representantes
de entidades, presentes na apre-

sentação da campanha, aderiram
logo em seguida e a cerimônia en
cerrou com 20 cotas vendidas.

"Queremos entregar o primei
roGoljá em fevereiro", estimulou
o representante da Volkswagen
Brasil, GerielVieira.

Vieira explicou que a inten

ção daVolkswagen é unir lucro a

solidariedade. "Não queremos que
oHospital venda cotas, queremos
que ele facilite a entrada de nos
sos vendedores em empresas, con

versando com o empresariado.
Precisamos propagar essa campa
nha como um ato de solidarieda-

de", ressaltou.
RicardoMalan, proprietário

daMallonVeículos, ressaltou a im

portância das empresas privadas
como parceiras do Governo na

busca pelamelhoria de entidades
comooHSC.

RomeuVier, presidente daAs
sociação Comercial e Industrial de
Canoinhas (Acic), falou em nome

do empresariado, ressaltando a im
portância de as empresas pratica
rem a Responsabilidade Social e
do Terceiro Setor. "Ações como
essa devem ser incentivadas e

abraçadas por todos", salientou.

L
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"Movidos a Vaneira": componentes do Grupo Redomão
.

e "Rédeas do Possante" , regravação
do sucesso interpretado por Zezé di
Camargo e Luciano.

A estratégia do grupo é de tor
nar as músicas conhecidas pormeio
das radias para então colocar as có-

pias do CD nomercado.
Também no lançamento Mia,

ça-feira, oRedomão apresentou osilt
do grupo, onde os internautas pó®
rão acompanhar a agenda de show!1
conhecer os componentes do grup!

Neste al10 CfJA� se inicia, de:rnonstremQs
mgis fé, m4i� COnrQl1çQ', Onde Ívntps
.iteYflOS COl1ti;hUaY'os desQfjos,

.

,a��jt�"�Q l1PP !ipnh�&(e n�m pr6
a.ff() 'multo l11�Jhni Côfil (jttl'f1de
satfsfCtç�(), agra�ec�!fl1Qs, llPSSQS
cUentês e amigos", clêsejando 'a.ssifn:

UM FEUIZ NAiTAl..E UM�NO lNOVO
CHEIO Df PR05P�BJDADE rE rJiEL!_ICIDAlli.

,9.80 os votos da JJai/irnácia Canui"htl6

---

;-
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